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Адрес: Лесной городок, 
ул. Фасадная, д. 6 

(от ст. Одинцово авт. 33 до ост. «Почта», 
далее пешком к центру 8 мин.). 
Тел. 598-67-72 — с 9 до 17 ч., 
кроме субботы и воскресенья.

с 18 до 22 ч.

8-906-772-93-50, 
598-93-88 —

СТОМАТОЛОГИЯ СТОМАТОЛОГИЯ 
В ЛЕСНОМ В ЛЕСНОМ 
ГОРОДКЕГОРОДКЕ
Лечение, удаление, 

протезирование — все виды.
Компьютерная диагностика. 

Все врачи высокой квалификации. 
Гарантия на все виды услуг. 

ЦЕНЫ — САМЫЕ НИЗКИЕ 
В ОДИНЦОВСКОМ РАЙОНЕ!
На протезирование 
пенсионерам, инвалидам — 

скидки от 10 до 15%.
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В эти дни всё Подмосковье вспоминает о великой битве, произошедшей у стен столицы осенью-зимой 1941 года. Враг был 
повержен, и оборона Москвы, контрнаступление Красной армии стали первой победой в Великой Отечественной войне.

РЕБЯТА, НЕ МОСКВА ЛЬ ЗА НАМИ?!

Как это происходило, как вспоминают защитников Отечества сегодня — читайте на
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В СТОЛИЦЕ Индии 
Дели в минувшую пят-
ницу завершился оче-
редной чемпионат мира 
по боксу среди женщин, 
и на нем свой второй 
титул чемпионки мира 
завоевала представи-
тельница одинцовской 
школы бокса Софья 
Очигава. 

А уже в воскресенье, 
26 ноября в спортив-
ном зале школы прошел 
День бокса, на котором 
чествовали многих юных 
боксеров Одинцова и 
посвящали в спортсме-
ны новичков. Но главным 
событием праздника стал 
приезд Софьи и ее тре-
нера Виктора Лисицына. 
При большом количестве любите-
лей бокса от имени главы района 
двукратную чемпионку мира с по-
бедой поздравил заместитель ру-

ководителя администрации района 
и к тому же президент Федерации 
бокса района Павел Колесников.

Фото Александра КОЛЕСНИКОВА.

ДЕНЬ БОКСА В ОДИНЦОВЕ
НА МИРОВОМ УРОВНЕ!

• Двукратная чемпионка мира передает эс-
тафету будущей «звездочке» одинцовского ринга 
и ее наставнику.

Выставка-продажа 
изделий из меха 

фабрики 

«МЕХОВАЯ МОДА» 
г. Киров.

«Меховая мода» - 
больше, чем мода!

1 и 2 декабря в КСЦ 
«МЕЧТА» 

с 10 до 19 часов 

Огромный выбор 
головных уборов,
 а также  шубы, 

дубленки, 
воротники.
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ИНТЕРНАТ предназначен для 
проживания инвалидов, страдаю-
щих различными заболеваниями, 
и для нуждающихся в уходе, 
бытовом и медикаментозном об-
служивании, социально-трудовой 
адаптации. Он расположен на 
территории в семь гектаров, в 
двух пятиэтажных жилых корпу-
сах, соединенных переходом. В 
интернате есть баня, прачечная, 
гараж, тренажерный зал, мастер-
ские для трудотерапии, домовая 
церковь. Есть и свое подсобное 
хозяйство: четыре теплицы и 
свинарник, так что проживающие 
в интернате (более 400 человек) 
всегда могут угоститься свежими 
овощами и мясом. Они полностью 
обеспечены всем необходимым и 
находятся под постоянным наблю-
дением врачей разных профилей. 
Обеспечен необходимый уход и 
для лежачих. Интернат распола-
гает протезами, костылями, ор-
топедической обувью, слуховыми 
аппаратами, очками, инвалидными 
колясками. Проживающие в доме-
интернате ежегодно проходят 
санаторно-курортное лечение в 
санаториях Подмосковья. Многие 
из них также ежегодно принимают 
участие в спартакиаде инвалидов 
Московской области, посещают 
концерты, спектакли, выставки 
в Москве и области. Все трудо-
способные имеют индивидуаль-

ную программу реабилитации с 
рекомендованными видами тру-
довой деятельности…

Поздравить коллектив дома-
интерната с юбилеем приехали 
директора других домов-интер-
натов Подмосковья, депутаты 
Московской областной думы 
Владимир Дупак и Герой Рос-
сии Лариса Лазутина, работники 
учреждений социальной защиты 
населения, представители пра-
вительства Московской области, 
глава администрации г. Звени-
города. Торжественную часть 
праздника открыл директор Зве-
нигородского дома-интерната 
О.М. Левадный. Затем выступила 
министр социальной защиты на-
селения правительства Московс-
кой области В.И. Лагункина. Она 
пожелала коллективу успехов в 
работе и вручила награды от-
личившимся сотрудникам. Дом-
интернат получил к празднику 
ценные подарки.

Юрий КОРОВИН.
Фото автора.

ЮБИЛЕИ

И ЖИЗНЬ, И СЛЁЗЫ, И ЛЮБОВЬ...

Одному из крупнейших в Подмосковье Звенигородскому 
дому-интернату для престарелых и инвалидов исполни-
лось 20 лет. 

• Министр социальной защиты населения правительства Московс-
кой области Валентина Лагункина (справа) поблагодарила работников 
интерната за «особый склад характера».

• Из жизни «проживающих».

      НА СЕМИ ГЕКТАРАХ

НА ТОРЖЕСТВЕННОЕ открытие телевизионного 
центра съехались ветераны пограничной службы, 
выпускники разных лет, руководители крупных пред-
приятий Одинцовского района. С приветственным 
словом к собравшимся обратился первый начальник 
Голицынского пограничного училища, почетный граж-
данин города Голицыно Павел Чиркин. А затем он и 
заместитель главного редактора телерадиокомпании 
«Одинцово» Ольга Винтер торжественно разрезали 
красную ленточку перед помещением телецентра.

Идея создания собственного кабельного телевиде-
ния вызревала в институте несколько лет. Изыскива-
лись средства, шло оформление студии и оператор-
ской. Ощутимую помощь в техническом оснащении 
центра оказали выпускники института 1981 года. На 
юбилейной встрече, посвященной 25-летию выпуска, 
они решили поддержать прекрасное начинание.

В день торжественного открытия телецентра была 
показана первая телепередача. В студии прозвучала 
команда руководителя центра подполковника Андрея 
Морушкина – и на экранах высветилось лицо ведущей  
– курсанта Анастасии Красовской. Она объявила, что 
отныне встречи на телевизионном канале института 
станут регулярными. Передача транслировалась по 
кабелям практически во все учебные группы.

Первоочередной задачей при создании телецентра, 
по словам начальника ГПИ ФСБ РФ генерал-майо-
ра Владимира Ивановича Городинского, был отбор 
наиболее содержательных программ, телефильмов, 
информационных блоков для показа курсантам.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

ГОВОРИТ И ПОКАЗЫВАЕТ… 
ПОГРАНИЧНЫЙ ИНСТИТУТ

17 ноября Голицынский пограничный институт 
ФСБ РФ отметил 76-й день рождения. В погра-
ничном вузе сложилась замечательная традиция: к 
памятным датам здесь сдают в эксплуатацию новые 
объекты. На этот раз им стал телевизионный центр. 
Далеко не каждый институт может похвалиться 
тем, что в его стенах работает своя телестудия.

«САМЫЙ КЛАССНЫЙ классный 
- 2007» стартовал в прошлом 
месяце и проводится в два 
этапа: подготовительный и фи-
нал. В феврале следующего 
года будут подведены итоги  и 
объявлены имена победителя и 
лауреатов.

В пятом, юбилейном, конкурсе 
принимают участие 14 классных 
руководителей из общеобразова-
тельных учреждений Одинцова и 
Одинцовского района. Оценивает 
профессионализм конкурсантов 
компетентное жюри, которое 

возглавляет директор Голицын-
ской средней школы №1 Татьяна 
Викторовна Одинцова. По итогам 
финала победитель и лауреаты 
будут награждены премиями и 
призами от учредителей конкур-
са, общественных организаций и 
спонсоров.    

ТАКЖЕ в октябре стартовал 
конкурс «Дошкольный педагог 
района - 2007», который про-
водится в рамках ежегодного 
областного конкурса «Педагог 
года Подмосковья».  Участни-
кам конкурса предстоит пройти 

ряд полуфинальных испытаний 
(по итогам первого лидирует 
музыкальный руководитель Ер-
шовского детского сада №61 
А.В. Брынкис). В финале будут 
определены победитель и лауре-
аты в номинациях «Сердце отдаю 
детям», «Дошкольный педагог-
исследователь», «Самый молодой 
воспитатель», «Гармония, красота, 
здоровье», «Обучаю, играя». За-
вершится конкурс торжественной 
церемонией награждения, где 
лучшим из лучших вручат премии 
главы Одинцовского района и 
памятные призы.

Управление образования 
администрации 

Одинцовского района.

КОНКУРСЫ

«КЛАССНЫЙ» И «ДОШКОЛЬНЫЙ»
Вот уже на протяжении пяти лет в Одинцовском районе 
проводится ежегодный конкурс проектов классных вос-
питательных систем  «Самый классный классный». ИЗВЕЩЕНИЕ

Согласно постановлению главы сельского поселения Барви-
хинское №652 от 20.11.06 г. отменяется постановление №573 
от 10.11.06 г. «О назначении публичных слушаний по рассмот-
рению и согласованию выделения обществу с ограниченной 
ответственностью «Квадрат+М» в долгосрочную аренду зе-
мельного участка общей площадью 1,500 га, расположенного 
по адресу: Московская область, Одинцовский район, сельское 
поселение Барвихинское, вблизи пос. Рублево, испрашивае-
мого под строительство культурно-делового центра.

ПОПРАВКА
В № 90 газеты «Новые рубежи» от 22 ноября по технической 

причине допущена опечатка. Ветеран Великой Отечественной 
войны А.М. Коротенко скончался 14 ноября. Приносим извинения 
родным Алексея Михайловича.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы сельского поселения Успен-

ское №457 от 27.11.2006 г. назначить на 29.12.2006 г. пуб-
личные слушания по проекту застройки ООО «ТК «Успенское» 
магазина «Товары повседневного спроса» и Центра бытовых 
услуг в с. Успенское на земельном участке №31а, принадле-
жащем на праве собственности ООО «ТК «Успенское».

Провести публичные слушания 27.11.2006 г. с 9 до 10 
часов в ДК Успенское с. Успенское Одинцовского района 
Московской области.

Предложения от заинтересованных лиц по вопросу пуб-
личных слушаний принимаются в форме письменных заявле-
ний в срок до 28.12.2006 г. включительно в администрации 
сельского поселения Успенское по адресу: с. Успенское, ул. 
Советская, д. 19 (конт. тел. 634-40-09).
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КОНКУРС�ЛОТЕРЕЯ:

«Счастливый билет» 
КУПОН

участника конкурса «Счастливый билет» среди 

подписавшихся на газету «Новые рубежи» на 

2007 год.

Фамилия, имя, отчество  ______________________

________________________________________________

Подписка оплачена в (где?)_____________________

________________________________________________

Выписываю  «НР» с ______________________года

Профессия____________________________________

Возраст_______________________________________

Дом. адрес (для связи в случае выигрыша) 

________________________________________________

________________________________________________

________________________________________________

Телефон ______________________________________

Дата заполнения билета _____________________

Лотерею «Счастливый билет» «Новые ру-
бежи» проводят уже несколько лет. Помнит-
ся, сколько поначалу было скептиков: «Да 
там всё врут…»,  «Они все призы между 
собой распределяют или своим отдают…», 
«Мне вообще никогда не везет» и так 
далее. И сколько мы потом видели счас-
тливых лиц и даже слез радости, сколько 
слов благодарности услышали за эти годы 
от разуверившихся во всем людей. Подар-
ки были разные: бытовая и музыкальная 
техника, шикарные одеяла, изящные вазы, 
настольные лампы… Но суперпризы — это 
что-то! Первый был диван от мебельной 
фабрики «Свирс», который выиграла врач-
педиатр Тамара Михайловна Трушина, 
второй и третий раз — это были путевки 
в Дом отдыха «Покровское», которые вы-
играли одинцовская учительница Валентина 
Владимировна Калач и семья Лихолат. 
Радости их, конечно, не было предела. И 
поэтому в очередной раз руководство Дома 
отдыха «Покровское» решило порадовать и 
других наших подписчиков. Причем вновь 
(во второй раз!) «Покровское» выступает 
единственным спонсором нашей лотереи, за 
что мы очень признательны президенту ЗАО 
«Дом отдыха «Покровское» Дмитрию Пого-
релову и заместителю начальника Центра 
ветеранов силовых и правоохранительных 
ведомств Алексею Пелевину. Кроме замеча-
тельного суперприза они обещали и десять 
других интересных призов. Обращаем ваше 
внимание, что суперприз — путевка в Дом 
отдыха «Покровское» — будет разыгры-
ваться только среди тех, кто подписался на 
«Новые рубежи» на весь 2007 год! А десять 
остальных призов — среди подписавшихся 
и на полгода, и на год. Удачи вам!

Итак, вы заполняете купон, вырезаете его и 
отправляете в редакцию с пометкой на конверте: 
«Конкурс «Счастливый билет». Адрес редакции: 
г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, д. 28.

Розыгрыш купонов, присланных до 25 декабря, 
будет проводиться тиражной комиссией редакции 
газеты и спонсоров конкурса.

Подписчики газеты, ставшие обладателями 
призов, после публикации в газете направляют 
почтой или приносят в редакцию копии подпис-
ных абонементов на 2007 год.

Призы вручаются в сроки, сообщенные редак-
цией газеты «Новые рубежи».

Суперприз — путёвка на двоих 
в самый лучший Дом отдыха района 

«Покровское»

Цена подписки (с 
доставкой) на год — 
549 руб. 48 коп., на 
полгода — 274 руб. 
74 коп. Индекс по-
лугодовой обычной 
подписки — 24371, 
годовой — 00511.

Л ь г о т н а я  ц е н а 
(для пенсионеров) 
на полгода — 204 
руб. 90 коп. Полу-
годовой льготный 
индекс — 24369. 
На год — 409 руб. 
80 коп .  Годовой 
льготный индекс 
— 00512.

Подписка прини-
мается во всех уз-
лах почтовой связи 
и в редакции га-
зеты «Новые ру-
бежи». А также в 
Муниципальном вы-
ставочном центре в 
дни работы выста-
вок-ярмарок с 10 
до 17 часов справа 
от входа на стенде 
«Новых рубежей».

— с вами, 
   о вас 
  и для вас!

Подпишись — и отдыхай!Подпишись — и отдыхай!

И снова для своих любимых читателей 
газета «Новые рубежи» объявляет подпис-
ную лотерею. На этот раз мы приглашаем 
2 декабря к 11 часам жителей посёлка 
Горки-10 и окрестностей в магазин «Всё 
для Вас» (пос. Горки-10, дом 27).

Это — отличный шанс для тех, кто ещё 
не успел оформить подписку на районную га-
зету на 2007 год. Подписавшись в магазине 
«Всё для Вас», вы не только будете получать 
с нового года нашу газету, но ещё и попы-
таете удачу в лотерее. И если вам повезёт, 
то выиграете один из пятнадцати подарков, 
которые предоставит нашим подписчикам 
в этот день дирекция магазина «Всё для 
Вас». Ещё раз обращаем ваше внимание, 
что в этой лотерее примут участие только 
подписавшиеся на «Новые рубежи» в этот 
день в магазине «Всё для Вас».

Итак, ждём вас 2 декабря 
в 11 часов в посёлке Горки-10 

в магазине «Всё для Вас» 
(пос. Горки-10, дом 27).

Подпишитесь – и пусть 
удача  улыбнётся вам!

ЦЕНА ПОДПИСКИ на 2007 год – 549 
рублей 48 копеек, 

на полгода – 274 рубля 74 копейки.
Для пенсионеров льготная цена на год  

– 409 рублей 80 копеек, на полгода 
– 204 рубля 90 копеек.

Индекс общей подписки – 24371.
Индекс общей годовой подписки – 00511.
Индекс льготной подписки – 24369.
Индекс льготной годовой подписки – 

00512.

ВНИМАНИЕ: 
ЛОТЕРЕЯ!
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ОТЧЁТ… Словари опреде-
ляют это слово как письмен-
ное или устное сообщение 
о своих действиях или о 
выполнении возложенного 
поручения. Чем-то подобным 
приходилось заниматься в 
той или иной мере всем нам 
– начиная от школьного сочи-
нения на тему «Как я провёл 
лето» и заканчивая многотом-
ными трудами по финансовой 
деятельности какого-нибудь 
предприятия. Если рассмат-
ривать по объему, в этом 
ряду отчет депутата выглядит 
чем-то находящимся посере-
дине – он больше тетрадки 
со школьным сочинением, 
но меньше трудов наших 
доблестных финансистов. 
Отличие от прочих отчетов 
состоит в том, что за каждой 
строкой депутатского отчета 
видны людские судьбы, про-
блемы и непростые поиски 
их решения. Опубликовать 
отчеты о работе наших де-
путатов в полном объеме на 
страницах газеты невозмож-
но – не хватит места. Только 
перечисление разработанных 
и принятых за несколько 
лет с их участием област-
ных законов займёт много 
страниц. А если добавить 
к этому весомому перечню 
ещё и список разнообразных 
мероприятий – по доброму 
десятку каждый месяц? Жур-
налы со многими тысячами 
зарегистрированных обра-
щений граждан, каждое из 
которых нельзя оставить без 
ответа, по каждому из кото-
рых нужны конкретные шаги 
и действия? Решено: пусть 
расскажут о своей работе 
сами. Пусть выделят главное, 
пусть отметят сложности, 
расскажут, что удалось, а 
над чем ещё необходимо 
поработать. На вопросы наши 
депутаты отвечали сообща.

– Лариса Евгеньевна, на вы-
борах 2003 года вам пришлось 
соревноваться исключительно 
с мужчинами. Может быть, 
отсюда – проявления мужс-
кого шовинизма, которые слы-
шались тогда: мол, не женское 
это дело – политика, женщине 
место у плиты да с детьми 
возиться. Как считаете, уда-
лось развеять это мнение? 

– Мы, женщины, можем всё. 
И руководить, и в спорте по-
беждать, и достойно представ-
лять интересы избирателей. 
И всё это не единожды нами 
доказано. А если женщина 
чувствует мужскую поддержку, 
то она раскрывается в полной 
мере, да еще и успевает всю-
ду: и на работе, и в семье. 
Талантливых женщин не мень-
ше, чем талантливых мужчин, 
и не следует выражение этого 
таланта пытаться ограничить 
какими-то рамками, привыч-
ными мужчинам, но обидны-

ми для женщин. Я много лет 
отдала спорту, за это время 
вошла в определенный ритм, 
научилась делить себя между 
семьёй и делом. Мне просто 
невозможно будет усидеть 
дома. Да, я – лидер. У меня 
такой характер. 

– У многих были ожидания, 
что вы в силу определённых 
причин будете заняты в думе 
лишь спортивными проблемами 
– ну, что-то вроде специалис-
та по спорту и его развитию в 
составе областной думы. Од-
нако, просмотрев документы 
с теми вопросами, которые 
вам пришлось решать за это 
время, я обратил внимание на 
то, что спорта там как раз 
не очень много. В основном 
– медицина, образование, со-
циальные проблемы…

– Не удивительно, думский 
комитет, который я возглави-
ла несколько недель назад, 
носит название «По вопросам 
науки, образования, культуры, 
спорта и делам молодежи». 
Как видите, очень широкая 
палитра. И, действительно, 
главным в ней оказались 
как раз те области, которые 
вы упомянули. Нужды людей 
сделали их главными. Но если 
надо – содействие у меня 
мои коллеги-спортсмены на-
ходят всегда. Я поддерживаю 
городские и районные спор-
тивные соревнования, идеи 
развития детского и юношес-
кого спорта, строительства 
спортивных сооружений.  Не-
давно из областного бюджета 
были выделены деньги по 
наказам избирателей на при-
обретение двух снегоходов 
для лыжероллерной трассы. 
Веду работу и на областном 
уровне.

– Есть ли проблемы, кото-
рые вам не удалось решить? 

– Не буду скрывать – есть 
такие. Речь не столько о про-
блемах, сколько о задумках, 
идеях. А поскольку я втяну-
лась в работу, то мне хочется 
довести до конца то, что пока 
сделать не удалось, обидно 
будет бросить начатое. Поэто-
му приняла решение идти на 
следующие выборы от партии 
«Единая Россия», членом кото-
рой я являюсь. Для Одинцов-
ского района я сделала ещё 
не всё.

– Членство в партии по-
могает решать какие-либо 
вопросы? Могут ли депутаты 
в случае возникновения проблем 
попытаться их решать при 
помощи «партийного рычага» 
– к примеру, выходя на более 
высокий уровень власти.

В беседу вступает Влади-
мир ДУПАК: 

– Обращаться часто «на-
верх» у нас большой нуж-
ды, откровенно говоря, нет. 
Фракция «Единой России» 
в областной думе является 

большинством, у нас 30 мест 
из пятидесяти. Мы собира-
емся в стенах думы, выра-
батываем общую политику. 
Не всегда на таких встречах 
царит согласие – случается 
и поспорить, члены фракции 
выражают порой противо-
положные точки зрения. Но, 
тем не менее, у нас полу-
чается вырабатывать общую 
позицию. То, что платформа 
«Единой России» способна 
привлечь многих, подтверж-
дает тот факт, что начина-
ли мы с 16-17 депутатов, 
остальные присоединились 
к нам в процессе работы. 
Лидер нашей фракции Иван 
Николаевич Жуков недавно 
стал заместителем предсе-
дателя Московской областной 
думы. Фракция приглашает 
на встречи областных минис-
тров, представителей испол-
нительной власти – работа 
ведётся очень активно, осо-
бенно по следние два года. 
Со всеми ветвями власти у 
нас налажены деловые, конс-
труктивные отношения. 

ДЕПУТАТСКИЙ ОТЧЁТ      

Третий созыв Московской областной думы в насту-
пающем 2007 году закончит свою работу. Нам пред-
стоит вновь избрать депутатов, представляющих 
Одинцовский район. Но прежде чем развернётся 
предвыборная кампания, необходимо выдержать 
отчёт перед своими избирателями депутатам дейс-
твующим. На страницах «Новых рубежей» - наши 
депутаты Лариса Лазутина и Владимир Дупак, 
члены фракции «Единая Россия». 

ДУПАК 
Владимир Владимирович. 

Родился 24 января 1951 года в Хмель-
ницкой области. Окончил Костромской 
сельскохозяйственный институт, кандидат 
сельскохозяйственных наук, с 1990 по 
1993 год избирался депутатом Московско-
го областного Совета народных депутатов. 
Депутат Московской областной думы 1997 
- 2001 гг. Повторно депутатом Московской 
областной думы избран 16 декабря 2001 
года. Заслуженный работник сельского 
хозяйства Российской Федерации. На-
гражден орденом Дружбы народов, знаком 
отличия “За заслуги перед Московской 
областью”. Закончил Российскую академию 
государственной службы при Президенте 
РФ по специальности «юриспруденция». 
Заместитель председателя Комитета по 
аграрной политике, член Комитета по 
вопросам землепользования, природных 
ресурсов и экологии.

• Посёлок Ликино – небольшой. Но футбольная команда здеш-
ней школы – грозный соперник  для самых именитых участников 
районного чемпионата. «Без материальной базы не подготовить 
классного футболиста, – говорит тренер, здешний учитель 
физкультуры Вартан Оганесян, – Владимир Дупак помогает и 
с формой, и с инвентарем, и с подготовкой футбольного поля». 
А ещё районный футбол вскоре получит собственный транспорт 
– команда Одинцовского района будет ездить на соревнования 
на автобусе, купленном за счет средств депутатского фонда 
Владимира Дупака.

ЛАЗУТИНА 
Лариса Евгеньевна. 

Родилась 1 июня 1965 года в Карелии, 
в городе Кондопоге. В 1992 году закон-
чила Хабаровский институт физической 
культуры. Заслуженный мастер спорта по 
лыжным гонкам, пятикратная олимпийская 
чемпионка, одиннадцатикратная чемпионка 
мира, двукратная обладательница Кубка 
мира, награждена звездой Героя Российс-
кой Федерации, орденом Дружбы народов. 
Лариса Евгеньевна - Почетный гражданин 
Республики Карелия и города Одинцово 
Московской области. Живет с семьей в 
городе Одинцово. 7 декабря 2003 года 
избрана депутатом Московской областной 
думы. Лариса Евгеньевна замужем, воспиты-
вает дочь и сына. Выполнение депутатских 
обязанностей не помешало ей поступить 
в Российскую академию государственной 
службы при Президенте РФ по специаль-
ности «юриспруденция». В октябре 2006 
года Лариса Евгеньевна Лазутина избрана 
председателем Комитета Московской облас-
тной думы по вопросам науки, образования, 
культуры, спорта и делам молодежи.

• Костя Новиков приехал к стоматоло-
гу-ортодонту Софье Сахихановой в цент-
ральную районную детскую поликлинику из 
Кубинки. Софья Сабировна утверждает, 
что современная медицинская техника 
хороша прежде всего тем, что позво-
ляет лучше лечить. Стоматологическое 
оборудование, электрокардиограф и еще 
несколько ценных медицинских приборов 
поликлиника приобрела при финансовой 
поддержке из депутатского фонда Ларисы 
Лазутиной. 

• Другим стал труд учителя. Не надо 
больше тратить время на вычерчивание схем 
мелом на доске, всё можно объяснить учени-
ку быстрее, нагляднее и понятнее. Надежда 
Николаевна Чурикова, преподаватель инфор-
матики и физики высшей квалификационной 
категории, Почетный работник общего обра-
зования РФ, ведет урок в Кубинской средней 
школе №1 при помощи мультимедийного обо-
рудования, приобретенного за счет средств 
областного бюджета. Необходимую сумму 
выделил депутат Владимир Дупак.
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    – ДЕЛАМИ
Лариса ЛАЗУТИНА: 
– Мы встречались с нашей 

фракцией в Государственной 
Думе, общались, поднима-
ли наши вопросы. И у нас в 
гостях бывает руководство 
«Единой России» – Валентин 
Друсинов, Андрей Воробьёв. 
Практический пример вза-
имодействия – ситуация с 
игорным бизнесом. Не все 
знают историю вопроса, но 
проблема оказалась поднята 
впервые как раз областными 
депутатами, фракцией «Единой 
России». Обсуждение вызвало 
серьёзную дискуссию. Многие 
понимали, какой вред наносит 
гражданам засилье казино 
и «одноруких бандитов». Но 
рядом – Москва, и понятно 
было, что полный запрет на 
региональном уровне в таких 
условиях больших результатов 
не даст. Московская область 
одна из первых в стране по-
шла путём различных ограни-
чений. А «Единая Россия» на 
государственном уровне реши-
ла вопрос кардинально.

Случается и так, что области 
приходится решать вопросы, 
возникающие при реализа-
ции федеральных законов – к 
примеру, так произошло с до-
платой за классное руководс-
тво. Целая группа учителей 
оказалась не подпадающей 
под действие закона, и мы 
приняли решение взять рас-
ходы на областной бюджет 
– между прочим, речь в дан-
ном случае идет о тридцати 
четырех тысячах подмосковных 
учителей! Это не единственный 
пример – похожие ситуации 
складывались и с проездом 
ветеранов, и со льготами по 
лекарственному обеспечению. 
И это – помимо обычных рас-
ходов бюджета на социальные 
вопросы. Поэтому и считается 
областной бюджет социальным 
– примерно 70 процентов мы 
тратим на социальные нужды.

– Вы считаете себя «один-
цовской фракцией» в составе 
Московской областной думы? 
Проблемы своих округов реша-
ете сообща или врозь? 

Владимир ДУПАК: 
– У нас понимание с Один-

цовским районом полное. Ни-
какой конфронтации с муници-
палитетами, как у кое-кого из 
депутатов, у нас нет, и это, я 
считаю, хорошо. И друг друга 
с Ларисой Евгеньевной мы 
поддерживаем, иногда даже 
подменяем. Участвуем в ра-
боте Совета депутатов района, 
сообща отстаиваем интересы 
района на областном уровне. 
Мы понимаем, что нашим из-
бирателям нужна не конфрон-
тация, а реальная конструк-
тивная работа. Практические 
вопросы, проблемы наших 
избирателей надо решать, а 
не устраивать вокруг них по-
литические шоу. Надо сказать, 
в мой избирательный округ 
входят не только поселения 
Одинцовского района, но и 
Звенигород, Краснознаменск, 
Кокошкино, некоторые другие 
населённые пункты. Для меня 
все они равноправны, я даже   
возможности депутатской по-
мощи делю пропорционально 
количеству избирателей, чтобы 
никаких перекосов и обид не 
было. 

– Лариса Евгеньевна, воп-
рос только вам, Владимиру 
Владимировичу этот вопрос 
задавать ни к чему – у него 
опыт огромный, свой округ 
он представлял ещё в Совете 
народных депутатов области.  
Трудно ли освоиться в роли 
депутата, научиться основам 
этой, если можно так выра-
зиться, «профессии»? Сколько 

времени требуется на вхожде-
ние вновь избранного депутата 
в нормальный рабочий ритм?

– В целом, наверное, это 
зависит от человека. Вначале, 
не скрою, было очень сложно, 
но у меня этот период занял 
небольшое время, кстати, это 
благодаря тому, что Владимир 
Владимирович мне помог. Не 
только советами, подсказками 
– я благодарна ему за то, 
что он посоветовал посту-
пить в Российскую академию 
государственной службы при 
Президенте, которую я вскоре 
заканчиваю. Это серьёзно по-
могает: без второго высшего 
образования такого уровня, 
без полученных там знаний 
мне пришлось бы туго. Вла-
димир Владимирович сам за-
кончил эту же академию, а, 
кроме того – у него большой 
жизненный опыт, он возглав-
лял крупные предприятия.

– Бывают ли случаи, когда 
просьбы избирателей, какие-
то ситуации ставят вас в 
тупик? 

Лариса ЛАЗУТИНА: 
– Ну, если человек пришел 

к депутату, то понятно, что 
вопрос его не прост, и решить 
его самостоятельно он не 
смог. Легче решить вопросы, 
связанные с возможностями 
муниципальных, областных 
органов власти и учреждений. 
Нашего «веса» хватает, чтобы 
помочь. Сложнее – разрешить 
ситуации, связанные с трак-
товками тех или иных феде-
ральных законов. Может быть, 
это и не тупик, но разрешение 
таких ситуаций требует много 
времени и усилий. Главное 
же, хочу отметить, в нашей 
работе – на  законодательном 
уровне заблокировать саму 
возможность возникновения 
ряда проблем. Тогда не при-
дётся тратить время на их 
решение. 

Владимир ДУПАК: 
– Действительно, буква за-

кона порой становится чуть 
ли не главным препятствием. 
Чиновник сейчас стал настоль-
ко боязлив, что предпочитает 
не брать на себя  ответствен-
ность и законы исполняет в 
строгом соответствии с тем, 

что в них написано. Порой 
даже явная ошибка попадает 
в закон – но и в этом случае 
исполнители встают стеной, 
отстаивая не здравый смысл, 
а букву. В какой-то степени 
можно понять таких людей, 
ведь с них возможен спрос. 
Ну, а исправление ошибок на 
высоком уровне – процесс, 
так скажем, не быстрый. Я 
считаю, что это значительная 
общественная проблема. 

– Расскажите о работе Ко-
митета по аграрной политике, 
заместителем председателя 
которого вы являетесь…

Владимир ДУПАК:
– Она, так скажем, в нынеш-

нее время очень не проста. 
Связано это с тем комплексом 
проблем, которые испытыва-
ет в настоящий момент эта 
сфера, сектор аграрного про-
изводства. Проявления видны 
и в Одинцовском районе, и 
в области. Пожалуй, главная 
проблема – это ситуация с 
земельными паями. Сейчас 
они скуплены практически по 
всей области, не осталось, 
пожалуй, ни одного хозяйс-
тва, не попавшего в той или 
иной мере под пресс чьих-то 
интересов, которые порой 
лежат отнюдь не в сфере 
производства. Если хозяйство 
покупают, чтобы реорганизо-
вать, применить современные 
технологии и получать прибы-
ли за счет производства про-
дукции – ну кто станет воз-

ражать? Но с такими целями 
землю покупают не все. Куда 
чаще она становится сферой 
вложения капитала в расчете 
на перевод земель сельхоз-
назначения в иные категории 
и последующую перепродажу. 
Производство прекращается, 
селяне теряют работу, а поля 
зарастают сорняками. И зако-
на, который мог бы принудить 
нового собственника к исполь-
зованию земель по назначе-

нию, в настоящий момент нет. 
Конечно, жизнь есть жизнь, 
когда-то и в районе Кунцево 
были раздольные поля, леса, 
бабочки летали и люди грибы 
собирали. Понятно, что эконо-
мика порой выступает в роли 
жесткого диктатора, но меня 
сложившаяся ситуация трево-
жит. На областном уровне мы 
действуем в поддержку селян 
очень активно, достаточно 
сказать, что с 2002 года – на-
чала срока моих полномочий, 
комитетом было рассмотрено 
более 1700 законопроектов, 
законодательных инициатив, 
обращений. Здесь и целевые 
программы по повышению 
плодородия почв, по элитно-
му семеноводству, племенной 
базе, меры государственной 
поддержки сельского хозяйс-
тва, инвестиции, лизинг по 
сельскохозяйственной технике 
и оборудованию и так да-
лее. Я думаю, вся эта работа 
не была бесполезной, она 
серьёзно помогла аграрно-
му комплексу Подмосковья 
остаться на плаву, но – ведь 
надо и развиваться. 

А делать это трудно, раз-
виваться мешает ситуация с 
импортом сельхозпродукции, 
который делает её производс-
тво в России невыгодным. 
Вокруг этого импорта – целая 
группа интересов, это фак-
тически сложившееся лобби 
импортёров. Если бы усилия 
этих людей, направленные, по 
сути, на поддержку сельхоз-
производства других стран, 
перевести в русло развития 
национальных предприятий, то 
за короткое время Россия бы 
могла превратиться не в им-
портёра, а в экспортёра про-
довольствия. Вот этот вопрос 
на уровне областной думы не 
решить, он – в сфере феде-
ральных интересов. 

С кадрами на селе ситуация 
также напряженная. Если с 
техникой сейчас дело обстоит 
более-менее, стали доступны 
современные технологии, то 
с кадрами – по настоящему 
плохо. Работают на селе в 
основном ветераны, молодежи 
немного. 

Как видим, проблем много, 
и они серьёзные. Здесь, я 
думаю, помогут меры в русле 
выполнения национального 
проекта по сельскому хозяйс-
тву, который начал работать 
в Подмосковье. Свои плоды 
он даст.

– А есть ли примеры того, 
что подмосковные люди не 
сдаются, что село, несмотря 
на все объективные трудности, 
выживает и развивается?

– Есть, и немало. К приме-
ру, ОАО «Барыбино» в Домо-
дедовском районе, директор 
Гулько Давид Михайлович. 
Это хозяйство в настоящий 
момент, пожалуй, крупнейший 
производитель молока, здесь 
его производят около 100 тонн 
в сутки, самое большое стадо 
в стране – около 4000 голов. 
Производство организовано 
безупречно. В Одинцовском 
районе есть примеры достой-
ного, грамотного хозяйство-
вания – ОАО «Наро-Осаново». 
Директор – Рыхлик Александр 
Николаевич. Масштабы, может, 
меньше, чем в Барыбино, но 
предприятие очень солидное, 
крепкое. Тоже были трудности, 
но – не сдались, работают 
достойно.  

– В руках депутата есть 
определенные средства, ко-
торые он может тратить 
на нужды округа. А может 
депутат что-либо решить 
без денег, так сказать, своим 
«весом», влиянием?

Лариса ЛАЗУТИНА:
– Может. И здесь, пожа-

луй, не столько уж работает 
наш «вес», сколько понима-
ние со стороны городских и 
районных служб. СЭУ ОАО 
«Трансинжстрой» – Николай 
Григорьевич Тузанов, МУП 
«УЖХ» – Мамикон Григорьевич 
Вартапетян, управление соци-
альной защиты – Ольга Алек-
сандровна Сергеева, управ-
ление учета жилой площади 
администрации Одинцовского 
района – Светлана Георги-
евна Камолова, управление 
здравоохранения – Николай 
Дмитриевич Шмелёв, управ-
ление образования, которое 
возглавляла до последнего 
времени Гильда Александров-
на Ботт. У этих руководителей 
отличные команды, которые 
эффективно помогают нам в 
работе. И, конечно, команда 
главы района – Александ-
ра Георгиевича Гладышева. 
Район сильный, очень много 
социальных вопросов берет 
на себя, и мы понимаем, что 
если бы этого не делалось, 
работать нам было бы намно-
го сложнее.

Александр ЛЫЧАГИН.
Фото автора 

и Александра ЗАЙЦЕВА.

• «Мы верим твердо в героев спорта». Кадр сделан в детском 
саду «Солнышко» на Можайском шоссе. Впрочем, мог быть 
сделан и в любом другом детском саду округа Ларисы Лазути-
ной: помощь в приобретении оборудования для спортзалов была 
оказана всем нуждающимся.

• «Лариса Евгеньевна, спасибо!» - такую фразу 
набрали учащиеся гимназии № 4 Саша Бобры-
шев, Юля Калинина и Катя Корнеева на ком-
пьютере, который приобретен при финансовом 
содействии депутата Лазутиной. С ней здешние 
школяры знакомы лично: для гимназистов Лари-
са Евгеньевна не раз оформляла экскурсионные 
пропуска в здание Московской областной думы. 
Даже здешнее научное общество школьников 
ведет свою работу не просто так, а под пат-
ронатом депутата Лазутиной. 

• В этом здании идут последние отделочные ра-
боты. Когда новое здание отдела войдет в строй, 
в него, пожалуй, будут водить экскурсии. Судите 
сами: маляр занят отделкой… спортзала для ми-
лиционеров! Уже практически готовы дежурная 
часть, кабинеты следователей и участковых. А 
на третьем этаже разместится общежитие для 
сотрудников. Средства на такой ремонт нужны 
большие. Но доля депутатского участия есть и 
здесь: 600 тысяч были выделены по инициативе 
депутата Владимира Дупака.
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В ГОДЫ Великой Отечественной войны, с 
октября 1941 года по январь 1942-го, Рузс-
кий район был местом кровопролитных боев. 
Героическая оборона Дорохова, Тучкова, бои 
за Скирмановские высоты стали важной вехой 
битвы за Москву. Несколько месяцев оккупации, 
партизанская война, действия разведовательно-
диверсионных групп — все эти события стали 
героической историей района, а имена погиб-
ших здесь генерала Доватора, бесстрашной 
разведчицы Зои Космодемьянской, начальника 
разведки партизанского отряда Солнцева стали 
именами-легендами.

На открытие мемориала приехали ветераны 
18-й стрелковой дивизии народного ополчения 
Москвы, а также ветераны из Рузы, Звенигорода, 
Можайска, жители окрестных деревень, школьники, 
представители городских администраций. После 
митинга и возложения венков и цветов к мемори-
алу состоялся «скоротечный бой», воссоздавший 
атмосферу сражений 1941 года. «Воевали» десант-
ники, они же продемонстрировали показательные 
выступления. А в завершение всех угостили сол-
датской кашей.

Юрий КОРОВИН.
Фото автора.

ПО СВЯТЫМ ДЛЯ НАС МЕСТАМ
В Рузском районе, у деревни Скирманово, прошел тор-
жественный митинг, посвященный 65-летию битвы под 
Москвой и открытию реконструированного мемориала 
«Курган Памяти».

• На мемориальной доске выбито: 
«Здесь, на Скирмановских высотах, с 26 
октября по 19 ноября 1941 года войсками 
16-й Армии Западного фронта был разбит 
миф о непобедимости немецкой армии». • Приехали вспомнить и поклониться.

26 ноября, СРЕДА.
За 26 ноября под Москвой сбито 2 немецких 

самолёта. Бойцы тов. Лелюшенко 24 ноября 
разгромили на одном из участков Западного 
фронта 240-й немецкий пехотный полк. На 
другом участке части тов. Ермакова за 24 и 
25 ноября уничтожили 49 немецких танков и 
истребили 5 батальонов пехоты противника.

27 ноября, ЧЕТВЕРГ.
В боях под Москвой в течение дня авиация 

Западного фронта произвела 1525 боевых 
самолето-вылетов, сбросила на войска и тех-
нику противника 4798 бомб и 1506 реактивных 
авиаснарядов, израсходовала 5905 пушечных 
снарядов и до 200 тыс. пулемётных патронов. 
Было уничтожено и повреждено до 100 вра-
жеских танков, до 600 автомашин с войсками 
и грузами.

28 ноября, ПЯТНИЦА. 
Немецкие моторизованные соединения се-

вернее Москвы вышли к каналу Москва - Волга 
и форсировали его у Яхромы.

29 ноября, СУББОТА. 
Гитлеровскими палачами в селе Петрищево 

Верейского района (близ Наро-Фоминска) каз-
нена отважная советская партизанка — комсо-
молка 3.А. Космодемьянская (Таня).

Совинформбюро: «В течение ночи с 28 на 
29 ноября наши войска вели бои с противни-
ком на всех фронтах. Наши лётчики, действую-
щие на Западном фронте, за один день унич-
тожили 89 немецких танков, 430 автомашин 
с боеприпасами и пехотой, 11 автоцистерн с 
горючим и истребили около двух тысяч солдат 
и офицеров противника.  Бойцы тов. Федюнин-
ского за два дня боёв на одном из участков 
Ленинградского фронта уничтожили 4 немецких 
танка, 11 бронемашин и истребили свыше 300 
солдат и офицеров противника.

За 28 ноября нашей авиацией уничтожено 
195 немецких танков, 30 бронемашин, до 800 
автомашин с войсками, 40 орудий, несколько 
штабных автобусов, около 100 мотоциклов, бо-
лее 285 повозок со снарядами, 6 автоцистерн 
с горючим и истреблено 2 полка вражеской 
пехоты и более 400 всадников».

Подготовили Антон КУЗНЕЦОВ 
и Николай МИТРОНОВ.

ИЗ ХРОНИКИ ВЕЛИКОЙ 
ОТЕЧЕСТВЕННОЙ 
ВОЙНЫ: 1941 ГОД

• Бойцы Советской армии, первыми вошедшие 
в подмосковный Наро-Фоминск.

ВЕСТОЧКИ С ФРОНТА
(Окончание. Начало в №№ 84, 90)
«Добрый день, счастливая ми-

нутка, многоуважаемая жена Ма-
рия Яковлевна, любимый сынок 
Валера и посылаю привет маме, 
брату, сёстрам и всем остальным 
родным. Соседям, знакомым мой 
красноармейский привет...».

«…Сыночек мой любимый, теперь 
бы я на тебя посмотрел и поласкал 
как раньше. Долго, мой милый, мы 
с тобой не увидимся, а может, и 
навсегда не увидимся...».

«Любимый сынок Валера, - об-
ращается отец к четырёхлетнему 
мальчугану. - Шлю я тебе свой 
отцовский привет и желаю счаст-
ливой жизни и оставайся за отца. 
Нам, наверно, больше друг друга 
не увидеть... Я буду защищать 
нашу Советскую Родину и буду до 
последней капли крови бороться с 
кровавым фашизмом…».

«Наверно, мой сыночек большой. 
Теперь бы, сыночек, на тебя пос-
мотреть».

Мысли солдата возвращаются и 
возвращаются к своей семье. Его 
душа ещё полна мирной жизнью, с 
которой так не хотелось расставать-
ся, заботой о своих близких, о крес-
тьянских делах: «Пишите, что где 
делается, как идут дела в колхозе. 
Маруся, ты говоришь насчёт дров. 
Попроси лошадь у бригадира и до-
едешь в болота с кем-нибудь...».

«Маруся, пропиши, может кто 
тебя обижает в твоей жизни и быту, 
пиши все недоразумения. Пока 
все вопросы могу решить. Может 
в колхозе не дают лошади или в 
чём другом, то пиши мне все…», 
«Я очень скучаю о вас. Теперь бы 
посмотреть на вас хотя бы полчаса 
и побеседовать со своим семейс-
твом по-прежнему... Ну что же, надо 
мириться с обстановкой жизни, 
Маруся. Веди хозяйство на свое 
усмотрение: как лучше — тебе вид-
нее. Только сына моего не обижай 
во всех отношениях. Скоро пойдём 
в бой с кровавым фашизмом…»

Очевидно, письма В.М. Фадеева 
сохранились полностью, поскольку 
они последовательно воссоздают 
события. Письмо от 16 ноября 1941 
года названо Василием Михайлови-
чем письмом «с фронтовой полосы»: 
«Маруся, я пока в бою ещё не был, 
но жду с часа на час и, наверно, 
скоро вступим в бой. Пока, Маруся, 
служить хорошо, т.е. ночуем в дере-
венских избах... Маруся, только бы 
остаться нам живыми и здоровыми. 
Опять по-старому заживём. Обо мне 
больно не беспокойся. Посылать 
мне из теплой одежды ничего не 
надо… Пока обеспечены... Маруся, 
может как-нибудь купишь или раз-
добудешь табачку».

Последнее письмо, без даты, най-
дено при убитом: «Пишу тебе письмо 
и сижу в окопе. Ждём противника. В 
настоящее время нахожусь на самой 
передовой позиции фронта. Не знаю, 
останусь живым или нет... Сына не 

обижай. Скоро дадут валенки. Со 
мной товарищ один из Ярославля, а 
то все незнакомые. Я тебе сообщал 
его жены адрес... В случае чего, 
может убьют, то мы друг про друга 
опишем, кто жив, кто нет. Пока не 
пиши, я очень, Марусенька, скучаю о 
вас. Всё время находимся в окопах. 
Твой В.М. Фадеев».

Прасковья Сергеевна Романова 
нашла В.М. Фадеева на окраине де-
ревни Ново-Александровка. Выполняя 
печальную женскую повинность тех 
лет, схоронила солдата в братской 
могиле и сообщила жене обстоя-
тельства гибели мужа: «убит в де-
ревне Ново-Александровка Московс-
кой области Звенигородского района, 
убит за деревней шагов в 700, лежит 
лицом вниз, убит в грудь... мы вы-
нули у него смертельный паспорт и 
его военные документы и отдали в 
Звенигородский военкомат... Когда 
они стали отступать от нашей дерев-
ни и их было очень много убитыми, 
мы хоронили, но документов мало у 
кого, у вашего было хоть известие, 
а других так зарыли».

Завязалась переписка: «Мария, 
вы просите, кто я такая есть?... 
Из деревни Ново-Александровка… 
Работала председателем колхоза, 
а сейчас живу в деревне Ягунино. 
Нашу деревню сожгли дотла и у са-
мой убили немцы мужа, их забрали 
в плен и расстреляли 80 человек и 
некоторых повесили. Я у него была 
в плену целый месяц, где потеряла 
ребёнка 4 года и всё до тряпки, 
пришли домой все разутые, разде-
тые, без хлеба и без дома, всё пож-
гли и поворовали, а сами пришли 
домой измученные и сейчас живём 
где попало. Мария, не расстраивай-
тесь, теперь не у вас одной такое 
горе, а почти у каждого...»

Не все слёзы выплаканы о погиб-
ших. Более сорока лет письма отца 
и звенигородской женщины хранил 
сын солдата Валерий Васильевич 
Фадеев. Он передал их в Звениго-
родский музей, переписав для себя, 
хотя сделать это было нелегко – «тя-
жело, подкатывается ком к горлу». 
Дети и внуки с болью расстаются с 
дорогими реликвиями, передавая их 
в музей и понимая, насколько важно 

сохранить их для будущих поколений. 
С берегов матушки-Волги В.В. Фаде-
ев писал сотрудникам музея: «…Ро-
дительский дом в Зверинцах, откуда 
отец уходил на фронт, остался для 
всей семьи как память, В этом доме 
я родился, но он стал гнилым и хо-
лодным, зимой в нём жить нельзя, 
но летом собирается вся семья. Дом 
- три окна по лицу. В избе над сред-
ним лицевым окном две увеличенные 
фотографии — Мария Яковлевна и 
Василий Михайлович...».

Отца Валерий Васильевич почти 
не помнит, ему было всего три года, 
когда началась война, но он хорошо 
помнит, когда пришло известие о его 
смерти: «когда его получили, то при-
шла в комнату бабушка и тётя Катя 
Трифонова, соседка. Мать и бабушка 
залились плачем. А я помню… хожу с 
некоторым в то время безразличием. 
А потом позже пришлось всё про-
чувствовать, как и всем советским 
людям в жизни. Вот и стала для 
меня самая любимая песня “С чего 
начинается Родина?».

Так с чего же она начинается? 
Может быть, с могилы в самом 
центре Звенигорода - с имена-
ми младшего лейтенанта Евгения 
Котенкова и сержанта Михаила 
Штонды, бесстрашных разведчиков 
158-й отдельной моторазведроты? 
Или с новогодней открытки, с ко-
торой смотрит улыбающийся воин 
- последнего новогоднего привета 
родителям от Михаила Штонды? А 
может быть, с сохранённого навечно 
в музее, этом хранилище нашей Па-
мяти и Истории, письма его боевого 
командира: «…13 января 1942 года 
получили мы задание и пошли в 
бой защищать Родину, уничтожать 
фашистов, не жалея для этого крови 
и жизни. Храбро сражался Ваш сын 
и наш друг, но перед концом боя, 
из которого вышли победителями, 
наш лучший товарищ, храбрый воин 
и орденоносец был убит... Высылаю 
Ваши фото, взятые у Миши... С 
большой ненавистью буду мстить за 
фашистские преступления».

По материалам Звенигородского 
историко-архитектурного и 

художественного музея.
Стиль писем с фронта сохранен.
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Будни и праздники 
детского дома 
«Благо»

Важнейшим направлением церковной 
деятельности всегда было служение 
человеку. Малые мира сего — 
дети — находились на духовном 
попечении, осиротевшее сердце 
окормлялось особой заботой пасты-
ря. Сегодня в своих усилиях согреть 
детские сердца Церковь объединяется 
с государственными органами 
социальной защиты.

23 октября по 4 ноября с.г. в 
Московской епархии разверну-
лась широкомасштабная акция 
«Согреем детские сердца», ко-

торая охватила духовной и материаль-
ной помощью одновременно все без 
исключения стационарные детские 
социальные учреждения. Инициатором 
проведения акции явилась Московская 
епархия и Министерство социаль-
ной защиты населения Московской 
области. Одинцовское благочиние в 
кратчайшие сроки связалось с ко-
митетом социальной защиты района, 
руководителями учреждений района и 
руководителями детских учреждений. 
Было собрано 120 детей, нуждающихся 
в попечении. Все финансовые затраты, 
связанные с проведением акции, взяли 
на себя благотворители и Одинцовское 
благочиние. Ответственность за прове-
дение была возложена на священника 
Гребневского храма Григория Базанова. 
Отцу Григорию удалось объединить 
людей, для которых «чужих» детей 
не бывает. Это Ольга Николаевна 
Бояринова, директор СОШ №8, ко-
торая предоставила актовый зал для 
праздничной встречи и помогла ор-
ганизовать культурную программу. 
В праздничном концерте приняли 
участие талантливые воспитанники 
Одинцовского Центра эстетического 
воспитания вместе с руководителем 
Сидоровой Натальей Геннадьевной. 
Сладкие подарки были приготовлены 
рестораном «Якитория» и старанием 
его директора Олега Егоровича Сав-
ченкова. Слова благодарности хочет-
ся сказать сотрудникам социального 
центра «Семья», ООО «Строй-Сити» 
(директор Гуменюк Елена Васильевна), 
МУП «Одинцово ЭКСПО» (директор 
Е.С. Потанцева).

Благородное дело началось с паломни-
ческой поездки в Троице-Сергиеву Лав-

ру. Ранним утром три автобуса отъехали 
от Гребневского храма и взяли курс 
на восход солнца. Из окон смотрели 
радостные детские лица. Мальчишки и 
девчонки предвкушали встречу с новыми 
друзьями. А мы, взрослые, готовились 
открыть им духовные сокровища отечес-
твенной культуры. Путевая информация 
знакомила с историей Подмосковья, 
предваряла встречу с игуменом Земли 
Русской — преподобным Сергием. Экс-
курсия больше походила на беседу. Были 
вопросы и те ответы, которые открывали 
нравственный мир русской святости.

Преподобный Сергий встретил детей 
колокольным звоном, ангельским поле-
том голубей, молитвенной тишиной. О 
чем думали дети, когда склонялись у 
раки преподобного? О чем молились, 
когда зажигали свечу. Может, дрогнуло 
сердце и поверило, что не зря прп. 
Сергию каждый год меняют обувь, 
потому что изнашивает ее в хлопотах 
о счастье каждого из них. 

Милостивый Сергий накормил дети-
шек в трапезной Духовной семинарии, 
проводил до Святых ворот. Его святой 
образ уносили дети и в своих сердцах, 
и в карманах курточек, а впереди была 
встреча с милым домом детства — музе-
ем игрушки в Сергиевом Посаде. Игруш-
ки всех времен и народов представлены 
в экспозиции этого уникального музея. 
Особый интерес вызвали игрушки, кото-
рыми играли дочери последнего русского 
императора и цесаревич Алексей.

Эта поездка обогатила всех новыми 

впечатлениями, расширила круг зна-
комств. Путешественники расстались, 
чтобы встретиться вновь.

На следующий день детей ожидало 
праздничное представление в актовом 
зале СОШ №8. Здесь проводился кон-
курс «Варвара-краса, длинная коса». 
Участники конкурса гостеприимно при-
няли сверстников из школы «Надежда» и 
«Гармония», социального центра «Семья» 
и детского дома «Благо». Зал был объят 
праздничным и радостным единением 
— русские сарафаны соседствовали с 
черной одеждой священников, нарядами 
гостей. Навстречу с участниками акции 
было приглашено местное телевидение.

Праздник удался на славу. Обладатель-
ницы длинных косичек пели частуш-
ки, водили хороводы, баюкали кукол, 
соревнуясь в лучшем исполнении ко-
лыбельной. Были цветы, призы и ап-
лодисменты. Школьники разошлись по 
кабинетам. А гостей попросили задер-
жаться и занять места поближе к сцене. 
Тут, как в сказке, явился русский дом, 
наполненный старинной утварью, и две 
хозяйки в русских костюмах — Марфа 
и Мария. Задумчивая Мария задавала 
вопросы, отвечать на которые было не 
просто, но увлекательно. Дети узна-
ли, как устроить домашний иконостас, 
выносить хлеб-соль и чинно сидеть за 
столом, потому что это «Божья ладонь, 
протянутая людям». Хлопотливая Мар-
фа загадывала загадки. «Стоит барин в 
уголку, поднял ноги к потолку». Веник, 
принаряженный в платье из цветных 

лоскутков, заплясал в руках угадавшего. 
«Сел на конь и поехал в огонь». Ко-
нечно, это ухват с горшком. Ухватить 
горшок и поставить его на стол хотелось 
всем, как и пройтись с коромыслом под 
русскую плясовую.

Хозяюшки вручили ребятишкам 
сладкие подарки и пригласили на 
следующий день в Гребневский храм 
на Божественную литургию.

Резное колесо прялки притягивало 
всех, его крутили малыши. Возле него и 
собрались все для общей фотографии на 
добрую память об этой встрече осенью, 
когда согреваются детские сердца.

Согреем детские сердцаСогреем детские сердца

Детский дом старается жить по-
русски, по-православному. Тради-
ции-то у нас, у русских, вековые, 
но только нужно вспомнить хоро-
шенько, постараться продолжить, 
не растерять их и себя. 

 25 октября нашим воспитан-
никам и педагогам представилась 
возможность совершить паломни-
ческую поездку в Троице-Серги-
еву лавру. Желающих оказалось 
много, да и место всем нашлось. 
Лавра встретила мокрым снегом 
с дождем, как будто пыталась 
омыть-очистить, а провожала по-
матерински тепло и даже поне-
жила солнечным лучом. Наконец, 
удалось и нам побывать в этих 
святых местах, приложиться к 
мощам прославленного святого, 
получить огромную духовную 
поддержку. Может, молитвами 
преподобного Сергия многие 
наши дети получат подкрепле-
ние, поймут что-то самое-самое 
главное. 

 На праздник Иверской иконы 

Божией Матери крестили троих 
ребятишек: сестер Владу и Ди-
ану Крецу и Илью Калмыкова. 
Они давно строго спрашивали 
о.Леонида: «Скоро будете нас 
крестить? Мы хотим крестики 
носить!» Эта малышня давно хо-
дит в храм, привыкли стоять на 
Литургии, видят, как крещенный 
народ причащается… Старшие 
девочки нарисовали стенгазету, 
педагоги приготовили сладкий 
стол и стали с нетерпением до-
жидаться из храма детей. А в 
крестильне в это время готови-
лись к совершению Великого Та-
инства Крещения. Вся обстановка 
настраивала на торжественный и 
трепетный лад: мраморная ку-
пель с переливающейся ласковой 
водой ждала своих крестников, 
со стен в полумраке строго и 
как будто вопрошающе смотрели 
лики святых. «А мою дочку в 
простой цинковый тазик окуна-
ли, когда крестили, – вспомнила 
наша бухгалтер. – Такую купель 

красивую я никогда не видела!» 
Лоно Церкви приняло троих ре-
бят с именами святых, и теперь 
есть у малышей защитники – ан-
гелы-хранители. Крестными, ста-
ли наши сотрудники. Сколько же 
у них крестников по всей стране 
и Ближнему Зарубежью – не 
сосчитать! Всю жизнь крестные 
будут молиться о своих духовных 
питомцах, просить у Господа ми-
лости и снисхождения... 

29 октября уже в третий раз в 
нашем домовом храме о.Леонид 
служил Божественную Литургию. 
Малыши и ребята старших групп 
отстояли службу, причастились 
Святых Даров. Потихоньку на-
лаживается наша жизнь, входят 
в повседневность обычные для 
кого-то, но новые для других 
понятия. И такая размеренность 
бытия пойдет нам всем на пользу, 
мы научимся грамотно использо-
вать каждую лишнюю минутку, 
данную нам Богом.

Оксана ФЕДОРОВА.

С
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IV Областные Рождественские 
образовательные чтения

НОВОСТИ РОССИИ

Выставка 
“Православная Русь” 

1 ноября в московском выставочном 
комплексе «Экспоцентр» на Красной 
Пресне состоялось открытие выставки-
форума «Православная Русь — к Дню 
народного единства», проходившей под 
девизом «Творите добро!».

Торжественную церемонию возглавил 
Святейший Патриарх Московский и всея 
Руси Алексий II. Обращаясь к присутс-
твующим, Его Святейшество, в частности, 
отметил, что выставка «Православная Русь» 
впервые получила статус церковно-обще-
ственного форума и приурочена ныне к 
празднику Казанской иконы Богородицы, 
в праздник которой уже второй год отме-
чается День народного единства.

В открытии церковно-общественного 
форума принимали участие митрополит 
Крутицкий и Коломенский Ювеналий, 
председатель Отдела внешних церковных 
связей Московского Патриархата митро-
полит Смоленский и Калининградский 
Кирилл, митрополит Воронежский и 
Борисоглебский Сергий, другие иерархи 

Русской Церкви, представители Поместных 
Православных Церквей, государственные и 
общественные деятели, ученые.

Г.С. Полтавченко огласил приветствен-
ное послание, которое направил в адрес 
организаторов и участников выставки-
форума «Православная Русь» Президент 
Российской Федерации В.В. Путин.

По установившейся традиции на 
выставку «Православная Русь» была 
принесена почитаемая православная 
святыня — икона Божией Матери «Фе-
одоровская», специально доставленная 
в столицу из Костромы. Перед началом 
работы выставки перед святыней был 
совершен молебен. К чудотворному об-
разу приложился Предстоятель Русской 
Православной Церкви.

«Православная Русь» — самая крупная в 
России церковно-общественная выставка, 
число участников которой увеличивается 
с каждым годом. На форум собираются 
те, чья деятельность связана с издатель-
ским, просветительским, миссионерским 
и социальным служением. а также со 
строительством, реставрацией, благоук-
рашением храмов. Выставка призвана 
объединить усилия русской Православной 

Церкви, светской власти, общественности 
по сохранению и развитию традиционных 
духовных ценностей отечественной куль-
туры, искусства и нравственности.

Организаторами выставки выступили 
Отдел внешних церковных связей Мос-
ковского Патриархата, Паломнический 
центр Московского Патриархата, Выста-
вочное объединение «Рестэк». Соорга-
низатор проекта — ЗАО «Экспоцентр». 
Экспозиция представила все многообра-
зие деятельности Русской Православной 
Церкви. Среди участников выставки 
— Синодальные отделы, епархии, мо-
настыри, храмы и церковные общины, 
духовные учебные заведения, художест-
венно-производственные мастерские при 
храмах, приходах, монастырях, церковные 
и светские издательства, книготорговые 
организации и СМИ, паломнические 
службы, архитектурные, строительные и 
реставрационные предприятия, мастерс-
кие традиционных промыслов и ремесел, 
благотворительные фонды и обществен-
ные организации. 

Для посетителей выставки была раз-
вернута экспозиция «Просвещение через 
книгу».

Центральными событиями форума 
стали общественные слушания — «Соци-
альное партнерство и единство общества» 
и «Народное единство. Преодоление по-
литических противостояний XX века».

Завершилась выставка-форум «Право-
славная Русь» 4 ноября, в праздник Ка-
занской иконы Пресвятой Богородицы.

Олимпиада 
в Подмосковье 

В Подмосковье прошла олимпиада по 
основам Православия среди школьников. 
Олимпиаду провел Свято-Тихоновский 
гуманитарный университет. В ней при-
няли участие почти 200 школьников из 
Зеленограда, Дубны, Подольска, Егорь-
евска, Красногорска, Железнодорожного, 
Московского, Сергиева Посада, Короле-
ва, Одинцова, Монина, Чехова, а также 
из Калужской, Ростовской, Владимирс-
кой областей. Состязания проходили по 
основам Православия, истории России, 
русскому языку, литературе, музыке. По 
словам организаторов, основная цель 
олимпиады — пробудить интерес к Пра-
вославию.

конференц-зале  собрались 
представители Одинцовского 
благочиния, педагоги школ и 
учреждений дополнительного 

образования, методисты Центра по-
вышения квалификации учителей, 
православные психологи, родители, 
прихожане храма Гребневской иконы 
Божьей Матери.

Открыл Рождественские чтения архи-
мандрит Нестор, обратившись к учас-
тникам со вступительным словом. 

– Разве мог кто-либо из нас предпо-
ложить ещё пять лет назад, что сегодня 
мы с вами будем серьёзно обсуждать 
перспективы совместной работы ми-
нистерства образования и Церкви. 
Каждый знает, насколько тернист был 
путь к сотрудничеству. Причины, как 
мне кажется, гнездятся глубоко. Это 
и многолетняя атеистическая вакци-
нация общества, и подсознательный 
страх неизвестности в случае перемены 
власти. Но как бы там ни было, первые 
шаги сделаны, накоплен первый опыт. 
Очень радует и вселяет надежды, что 
областное министерство образования 
проявило интерес к этому опыту и в 
том числе наработанному в нашем 

районе и в частности в работе нашего 1 
«Э» класса с этнокультурным русским 
компонентом, созданного на базе 8-й 
общеобразовательной школы. Министр 
образования Московской области Лидия 
Антонова проявила личный интерес 
к работе в православном классе, за-
хотела увидеть всё своими глазами и 
обещала, что если эксперимент удастся, 
внедрять одинцовский опыт по всей 
Московской области.     

Далее были заслушаны доклады деся-
ти участников конференции. Каждый 
выступающий изложил свою точку 
зрения на волнующую тему. Доклад-
чики предложили реальные средства и 
методы служения на благо Отечества. 
И поскольку практически все участ-
ники конференции трудятся в сфере 
воспитания подрастающего поколения, 
то и своё предназначение они видят в 
том, чтобы вырастить духовно здоровое 
общество, достойных граждан России. 
И возможно это только при условии, 
что сегодня будут заложены в сердцах 
молодёжи ростки веры и добра. Надо 
успеть научить детей любить свои корни, 
рассказав правдиво русскую историю. 
Дать возможность почувствовать связь 

времён, раскрывая истинный, право-
славный смысл произведений русской 
классической литературы.  Постараться 
возродить православные традиции и 
патриотические чувства. Объяснять 
суть  истинных жизненных ценностей 
– не материальных сиюминутных, а 
духовных – вечных.

Все выступления были интересны. 
Очень впечатлил рассказ и видеосюжеты 
учителя ОБЖ школы А.С.Попова, руко-
водителя военно-патриотического клуба 
“Илья Муромец” Мельникова Леонида 
Анатольевича. Тема его выступления 
— «Уроки войны для настоящего и 
будущего. О возрождении воспитания 
патриотизма».

Леонид Анатольевич очень мужест-
венный человек. Десять лет он провёл 
в горячей точке, выполнял интер-
национальный долг в Афганистане, 
занимался подготовкой противодивер-
сионных групп. Вернувшись к мирной 
жизни, он решил помогать нынешним 
мальчишкам готовиться ко взрослой 
жизни. Для того, чтобы они могли стать 
настоящими мужчинами, защитниками 
Отечества, их надо закалять, укреплять 
физически, воспитывать в них силу 
духа, патриотизм, пока в них не угасло 
это стремление, данное природой, пока 
чётко разграничены границы добра и 
зла. Леонид Анатольевич сумел сов-
местить интересное дело с жизненно 
важным. Мальчишки во все времена 
играют в войну. Эта игра положена в 
основу работы в клубе. Ребята со своим 
руководителем ходят в походы, живут 
в военно-полевых условиях, учатся 
обращаться с оружием, постигают азы 
рукопашного боя и взаимовыручки, 
умеют готовить на костре еду, преодо-
левать ландшафтные и внутрилагерные 
трудности, в общем, быть взрослыми. 
Всё это участники конференции на-
глядно увидели в фрагментах фильма 
о работе клуба, снятого центральным 
телевидением. Глядя на экран, ник-
то никогда бы не догадался, что эти 
серьёзные, увлечённые подростки, 
такие дружные, трудолюбивые, даже 
восторженно влюблённые в дело, 
которым занимаются, были  когда-то 

«трудными». Этих мальчишек пятьде-
сят, и они больше не «трудные», они 
— увлечённые. Они заняты важным 
делом, потому что им повезло — рядом 
оказался мудрый наставник, опытный 
военный, старший друг,  вниматель-
ный, любящий.          

По завершении конференции гостей 
Рождественских чтений ждал подарок. 
Короткометражный фильм – дипломная 
работа выпускников ВГИКа «… За имя 
Мое» — стал настоящим откровением 
о том, что у Отечества есть будущее. 
Есть талантливая, вдумчивая, глу-
боко православная, помнящая свою 
историю молодёжь. Сюжет и образы 
фильма, получившего пять премий, в 
том числе, за лучший сценарий (Марии 
Козловой) и за лучшую режиссёрскую 
работу (Марии Можар) увлекли зрите-
лей. В этом фильме нет не только ни 
одного лишнего слова, но ни одного 
непродуманного вздоха. 

Рождественские чтения не ограничатся 
проведением конференции. Они продол-
жат работу на следующей неделе.

30 ноября в 10.00 состоится презен-
тация школы с этнокультурным русским 
компонентом «Восстановление отечест-
венных традиций образования» (средняя 
общеобразовательная школа №8). 

2 декабря в 12.00 проводятся Рож-
дественские чтения для школьников 
(средняя общеобразовательная школа 
№12).

Ирина КОМЕЛЬ.

  

22 ноября в Одинцовском муниципальном православном социально-
культурном центре состоялась конференция на тему «Трудимся на 
благо Отечества», открывшая четвёртые районные Рождественские 
образовательные чтения, которые проводятся в рамках областных.

В
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никальный архитектурный па-
мятник был выстроен из блоков 
белого камня, лишь барабаны 
и своды выложены из больше-

мерного кирпича. Пятиглавый, двухъ-
ярусный храм имеет высокий подклет, 
два примыкающие к основному кубу 
придела и двухъярусную галерею с трех 
сторон. Чуть поодаль от церкви нахо-
дится высокая двухъярусная звонница, 
стоящая на мощном подклете.

В 1694 году Большие Вяземы вместе 
с храмом отошли к воспитателю царя 
Петра I князю Борису Алексеевичу 
Голицыну. По его прошению Свято-
Троицкая церковь была переосвящена 
в Спасо-Преображенскую. Старый тяб-
ловый иконостас заменен на барочный. 
Иконы были заказаны у выдающихся 
мастеров-иконописцев Оружейного 
приказа. Сейчас большая их часть на-
ходится в хранилищах Государственного 
исторического музея и Третьяковской 
галереи.

В 1938 году церковь в Больших Вя-
земах была закрыта и разграблена. 
Богослужения в нижнем храме возоб-
новились только в 1992 году.

В прежние годы неоднократно де-
лались попытки внести изменения в 
храмовый комплекс. И вот недавно 

принято новое решение о дальнейшей 
реставрации Спасо-Преображенской 
церкви. Мы попросили подробнее 
рассказать об этом настоятеля храма 
протоиерея Павла Карташова.

— Спасо-Преображенский храм на-
ходится в густонаселенном месте на 
границе двух крупных городских посе-
лений — Голицына и Больших Вязем. 
Он привлекает к себе большое внима-
ние историков архитектуры, туристов, 
верующих людей. Но возможности его 
весьма ограничены. Известно выраже-
ние апостола Павла, что церковь — это 
тело Христово. Если перенести это срав-
нение на наш храм, то получается, что 
тело связано по рукам и ногам, не может 
вздохнуть полной грудью. Богослужения 
проходят на площади размером 42,5 
квадратных метра. Когда-то верхний 
храм мог вместить до тысячи человек, 
а сейчас на службах в нижнем храме с 
большим  трудом размещается не боль-
ше сотни. Настала пора подумать, как 
храму развиваться дальше.

Представители научно-методического 
совета Министерства культуры России 
и Министерства культуры Московской 
области, изучив на месте ситуацию, 
пришли к единогласному мнению: не-
обходимо остеклять галереи храма. Это 

позволит расширить его пространство. 
Старожилы помнят, что остекление 
было разрушено в начале 1960-х годов 
в результате ошибочного реставрацион-
ного эксперимента.

Вода задерживалась на открытой 
верхней галерее, впитывалась белым 
камнем, влага проникала внутрь, нанося 
вред белокаменному декору порталов 
и настенной живописи. В конце 80-х 
годов были восстановлены колонны, 
арки, а также лестница, ведущая на 
верхнюю галерею. Теперь очередь за 
остеклением. Оно позволит сохранить 
уникальные декоративные элементы и 
фрески, которые у нас зимой «плачут», а 
затем приступить к их дальнейшему вос-
становлению. Придется заменить окна 
из ПВХ в верхнем храме. Они нарушают 
общую гармонию древнего памятника. 
На наш взгляд, храм надо реставриро-
вать с большой любовью и тщательнос-
тью. Остекление — это только один из 
этапов большой комплексной програм-
мы. Предложено сделать ограниченный 
подогрев поля в верхнем храме, что 
позволит поддерживать постоянный 
температурный режим. В этом случае 
можно будет проводить круглосуточные 
богослужения в верхнем храме.

На предстоящую зиму запланировано 

заниматься научной подготовкой даль-
нейшей реставрации здания. В верхнем 
храме будет осуществляться монито-
ринг температурного влажного режима 
силами таких ведущих учреждений, 
как НИИ реставрации. Нас активно 
поддерживают и помогают замести-
тель министра культуры Московской 
области Светлана Александровна Ано-
хина, известные крупные ученые Борис 
Сизов, Андрей Баталов, Лев Лифшиц, 
Сергей Филатов. За последние месяцы 
они несколько раз приезжали в Боль-
шие Вяземы, вместе с руководством 
музея-заповедника А.С. Пушкина раз-
рабатывали план действий. В бюджете 
Министерства культуры Московской 
области закончились средства на начало 
реставрации. Митрополит Крутицкий и 
Коломенский Ювеналий благословил 
наши совместные действия.

Приходу предложено изыскать средс-
тва и найти организацию для остекления 
галереи нижнего храма. Эскизный про-
ект рам утвержден Министерством куль-
туры Московской области. В концеп-
цию развития прихода и храма входит и 
восстановление часовни на Вокзальной 
площади в Голицыне. Она существовала 
до революции, сохранились ее чертежи 
и рисунки. По замыслу в часовне будут 
размещены церковная лавка, а также 
доска объявлений о работе научного об-
щества старшеклассников и студентов, 
которое с декабря начинает действовать 
при Преображенском храме. 

Хочется верить, что в перспективе хра-
мовый комплекс приобретет вид, который 
он имел в течение XIX и первой половине 

XX века, и в то же время сохранит все 
достижения и наработки реставраторов, 
сделанные в 60-80-е годы прошлого столе-
тия. На фотографиях прежних лет хорошо 
видно, как от колокольни вели галереи 
к нижнему и верхнему храмам. Задумок 
немало, и надеемся с Божьей помощью 
претворить их в жизнь. 

Лариса РОДИОНОВА.
Фото из буклета «Спасо-Преображенская 

церковь села Большие Вяземы».

Храм будет просторным, Храм будет просторным, 
              как прежде              как прежде

История Спасо-Преображенской церкви в селе Большие Вяземы уходит в далекое прошлое. 
Она была воздвигнута в конце XVI века (между 1584 и 1598 годами), в правление царя Федора 

Иоанновича, стараниями его шурина боярина Бориса Годунова. Освящена в 1600 году, когда 
завершилась роспись стен, во имя Святой Живоначальной Троицы. Тематика храмовой росписи 

— Деяния Святой Троицы и Сотворение Мира — редчайшая на сегодняшний день.

У

ПРАВОСЛАВНЫЙ КАЛЕНДАРЬ

У православных 
начался 
Рождественский 
пост

28 ноября мы вступили в Рождес-
твенский пост, который предваряет 
светлый праздник Рождества Христова. 
Рождество — событие радостное, а 
потому и пост, предшествующий рож-
дению Спасителя мира, — светлый, 
нестрогий. В дни этого поста благо-
словляется рыба — кроме среды и 
пятницы. В Рождественский сочельник 
пост становится строгим, в этот день 
вкушают сочиво (коливо) — рассыпчатую 
постную кашу (ее варят из чистых зерен 
пшеницы) и взвар, приготовленный из 
разных плодов. 

Почему же православным людям важ-
но соблюдать церковные установления, 
связанные с воздержанием в пище, 
с подавлением греховных привычек в 
повседневной жизни?

Пост — это, во-первых, испытание 
нашей верности, нашего послушания 

Церкви, признания ее святости. В 
Символе веры мы ежедневно произно-
сим слова: «Верую… во едину Святую, 
Соборную и Апостольскую Церковь». 
Значит, мы верим, что Церковь свята 
и святы ее установления.

Мы хотим совершать хорошие пос-
тупки, сердцем тяготеем к добрым 
делам, а себялюбивая своекорыстная 
плоть желает совсем иного: нежиться 
в лени, потакать своим греховным де-
лам и привычкам. Вот для того, чтобы 
ослабить неблагодатную власть плоти, 
мы с помощью поста ограничиваем ее 
требования, смиряем ее. Усмирение 
плоти умертвляет и грех. А если ее 
не ограничивать, то на удовлетворе-
ние своих прихотей она заберет все 
наши силы, все наше время. А что 
же останется душе? Святитель Иоанн 
Златоуст говорит нам: «Чего только 
не исцеляет пост! Какого душевного 
недуга не уничтожает! Изгоняя пресы-
щение  и надменность, он обновляет 
сердце, подавляет пыл гнева, утишает 
жестокую ненависть, снимает бре-
мя вожделений, уничтожает горячку 
страстей, изгоняет надменное тщес-
лавие…» Доброго вам поста!

4 декабря — Введение во храм 
Пресвятой Богородицы

В церковных песнопениях этот праз-
дник называется «предвестием Божия 
благоволения людям». С этого празд-
ника начинают петь в Церкви «Христос 
рождается».

Когда Деве Марии исполнилось три 
года, Ее благочестивые родители при-
готовились исполнить свой обет Богу. 
Они созвали родственников, пригласи-
ли сверстниц Дочери и провожаемые 
народом с пением духовных песен 
повели Ее в Иерусалимский храм для 
посвящения Богу. Мария и ее подруги 
шли с зажженными свечами в руках. 
Навстречу им вышли из храма свя-
щенники во главе с первосвященником 
Захарией.

Трехлетняя Мария без посторонней 
помощи взошла по высокой лестнице 
(лестница состояла из пятнадцати 
ступеней  по числу псалмов, которые 
священники пели при входе в храм). 
Там первосвященник встретил ее и 
благословил. 

В богослужебной книге мы с трепе-
том читаем слова, которые приписы-
ваются Иоакиму и Анне: «Чадо, иди! 
И будь Тому, Который все тебе дал 
возношением и сладким благоуханием! 
Вступи в ту область, где нет двери, на-
учись тайнам и готовься стать местом 
вселения Самого Бога…»

Нужно помнить, что наше спасение 
стало возможным потому, что избран-
ная послужить для этого чудесного 
события Пречистая Богородица была 
введена своими родителями в храм 
Божий и получила воспитание при 
храме. Этот поступок родителей Ма-
рии Церковь ставит в пример всем 
верующим, указывая, что истинные 
христиане должны воспитывать в 
своих детях любовь к Всевышнему с 
самого раннего возраста, как только 
ребенок начинает понимать окружаю-
щее. Необходимо, окрестив ребенка, 
ввести его в храм Божий, приносить 
и приводить его в церковь для при-

чащения и соединения со Христом. 
Душа ребенка очень восприимчива 
к церковному пению, чтению, и это 
принесет хорошие плоды. Видя в 
храме лики Спасителя, Божией Ма-
тери, святых угодников наши дети 
будут возрастать в любви к Богу 
и Православной Церкви, в которой 
наше спасение, наше духовное пре-
ображение.

Храм в 50-60-е годы прошлого векаХрам в 50-60-е годы прошлого века
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(Продолжение)

Миром Господу помолимся..
Вот уже в течение шести лет 21 июня 

и 11-12 октября собирается в этом храме 
православный люд со всех уголков на-
шей страны. Сейчас в здесь постоянно 
возносятся молитвы о более 3000 воинах, 
имена которых прислали их родственни-
ки из разных уголков нашей Отчизны от 
Калининграда до Камчатки.

С 1999 г. православная общественность 
не только Богородицкого, но и многих 
других регионов России прилагает уси-
лия по созданию Спасо-Богородицкого 
монастыря, который станет достойным 
духовным памятником мужеству и стой-
кости наших дедов и прадедов, своей 
жизнью защитивших Отечество и весь 
мир от фашизма. Миром Господу помо-
лимся о благопоспешении в устроении 
этой обители, и с Божией помощью сюда 
придут женщины и девушки, потерявшие 
своих родных и близких в так называемых 
«локальных войнах» нашего времени. Их 
молитвами и трудами будет создан небес-
ный и земной памятник всем защитникам 
Отечества, «положившим жизни свои за 
други своя.»

Книга памяти 
Наша община стала «первой ласточкой» 

в этом богоданном деле. Ведь историчес-
кая параллель Бородино — Богородицкое 
проходит и через наш храм. В Отечествен-
ной войне 1812 г. через село Сидоровское 
проходили отступающие войска Наполе-
она, и на территории нашего храма были 
захоронены 25 героев-солдат русской ар-
мии, погибшие в сражениях за освобожде-
ние Отечества от французов-захватчиков. 
И, конечно же, у всех наших прихожан 
в роду есть воины, участвовавшие в боях 
за освобождение родины от немецко-фа-
шистских захватчиков в 1941-1945 гг. 

К 60-летию Победы, в нашем приходе ре-
шили особо отметить память наших родных 
— героев Великой Отечественной войны. 

Пришлось всем потрудиться, чтобы 
собрать подробные сведения о своих 
родственниках, чтобы указать не только 
имя, фамилию, но и место и дату рожде-
ния, кем был до войны, где воевал или 
погиб, какие имел награды и всё, что 
было известно о воине в семье. На это 
ушло полгода и составилась целая книга. 
И 21 июня прошлого года мы приехали 
на престольный праздник вмч. Феодора 
Стратилата и привезли в с. Мартюхи нашу 
«Книгу Памяти». Тогда же мы уже очно 
познакомились с иеромонахом Даниилом 
и монахиней Ангелиной.

Одним из интересов отца Даниила 
является история Вяземской земли. За 
работы на православно-историческую 
тематику он принят в члены Союза пи-
сателей России. Ему удалось найти место 
гибели его деда. В 2002 году, после почти 
двадцати лет семейных поисков, из архива 
Министерства обороны пришло письмо, 
что Сычев Дмитрий Гаврилович погиб 
2 сентября 1942 года в деревне Уполозы 
Тёмкинского района Смоленской области. 
Здесь держали оборону войска Кубанских 
казаков (части 43-й армии) по берегу реки 
Воря. Определив место гибели деда, на 
братской могиле отец Даниил поставил 
надпись: «Казакам Кубани, павшим за 
Отечество».

Монахиня Ангелина (Нестерова Ва-
лентина Федоровна) родилась в 1944 году 
в городе Вязьме. Крещена в праздник 
Введения во храм Пресвятой Богородицы 
в Вяземском Троицком соборе. С детских 
лет она посещала единственный в те годы 
действующий Троицкий собор со своей 
тётей, привившей ей основы православной 
веры. Детство и отрочество ее прошли в 
родном городе. Окончив Ленинградский 
гидрометеорологический институт, Вален-
тина Федоровна более 20-ти лет посвятила 
науке. С 1977 года она руководила в Латвии 
филиалом Всесоюзного института кибер-
нетики. Здесь начался и ее церковный путь. 
В 1974 году Валентина Федоровна познако-
милась с настоятельницей Рижского Тро-

ице-Сергиевого 
женского монас-
тыря игуменьей 
Магдалиной. С 
того времени до 
самой смерти 
матушки Магда-
лины она имела 
от неё духовное 
окормление и на-
зидание.

С 1993 года 
трудилась в Вя-
земском Иоан-
но-Предтечевом 
монастыре, где 
была руководи-
телем центра ду-
ховного просве-
щения. В 1995 
году 13 октября 
игуменом Арка-
дием (Недосеко-
вым) пострижена 
в рясофор с на-
речением имени 
в честь благоверной княгини Анны Ка-
шинской. С 1996 года несла послушания 
на сельских приходах и много потрудилась 
в укреплении приходской жизни.

По благословению митрополита Смо-
ленского и Калининградского Кирилла 
с 1996 года своими силами и с помощью 
благотворителей она стала строить дере-

вянный храм в окрестностях села Бого-
родицкого Вяземского района. 24 июня 
2000 года этот храм освящен митрополи-
том Кириллом в честь великомученика 
Феодора Стратилата. По представлению 
митрополита Кирилла инокиня Анна на-
граждена Святейшим Патриархом Алекси-
ем II орденом Святой равноапостольной 
княгини Ольги. Митрополитом Смолен-
ским и Калининградским Кириллом 23 
декабря 2000 года в храме Двенадцати 
апостолов Епархиального управления 
она пострижена в мантию, с наречением 
имени в честь праведной Ангелины, ко-
ролевы Сербской.

Связь времен 
В нашем приходе бережно сохраняется 

традиция памяти подвига нашего народа 
«за други своя». Мы стараемся передать 
нашим детям дух этого подвига — прово-
дим встречи с ветеранами Великой Оте-
чественной войны, изучаем исторические 
документы, читаем рассказы, учим стихи 
военных лет, смотрим художественные 
фильмы «Золотого фонда» нашего ки-
нематографа о Великой Отечественной 

войне, о наших пол-
ководцах прошлых 
веков. Вот и теперь 
эта поездка была 
частью патриотичес-
кого воспитания на-
шего подрастающего 
поколения. Девочки 
ехали на место со-
здания Спасо-Бого-
родицкого женского 
монастыря, чтобы 
помолиться не толь-
ко о павших воинах, 
но и о строительстве 
в скором будущем 
этого духовного па-
мятника. Призываем 
всех, кому дорог наш 
дом Россия, творить 
молитву Господу о 
строительстве Спа-
со-Богородицкого 
монастыря для веч-
ного поминовения 
павших героев Оте-
чества.

Сообщаем адрес для писем и почтовых 
переводов: 215155, Смоленская обл., Вя-
земский р-н, п/о Богородицкое, с. Мартю-
хи, храм вмч. Феодора Стратилата. Иеро-
монаху Даниилу, монахине Ангелине.

Ирина БАШКАРДИНА, 
прихожанка храма во имя святителя Николая 

Чудотворца в с. Сидоровское.

Во имя небесной связи времен

ВЕСТИ БЛАГОЧИНИЯ  

Собрание 
Молодежного 
центра 
в Одинцове

22 октября состоялось ежегодное 
собрание Православного молодеж-
ного центра при Гребневском храме 
Одинцова. Во время регистрации 
участников было отрадно видеть не 
только тех, кто уже не первый год 
участвует в молодежном движении, 
особенно, кто только-только начина-
ет открывать его для себя. Клирики 
храма вместе с ребятами проанали-
зировали работу за прошедший год, 
поделились впечатлениями, выска-
зали свои пожелания и предложе-
ния. Ребятам были сообщены итоги 
состоявшегося в сентябре собрания 
Епархиального отдела по делам 
молодежи, переданы приглашения 
других благочиний по проведению 
встреч и спортивных соревнований. 
Традиционно были рассмотрены 
планы на паломнические поездки 
по Московской епархии и России 
в предстоящем году. Особенное 
внимание было уделено обсуждению 
вопроса участия молодежных хоров 
в проведении богослужений, орга-
низации воскресных катехизаторских 
встреч. Наряду с традиционными 

формами участия молодежи в при-
ходской жизни, были предложены 
новые области, где молодежь могут 
применить свои силы и послужить 
Церкви. Так с большим энтузиазмом 
членами Молодежного центра было 
принято предложение о совместной 
разработке сайта Одинцовского бла-
гочиния и организации курсов по 
компьютерным технологиям и интер-
нет-программированию. Официальная 
часть собрания подошла к концу, 
но еще долго ребята подходили со 
своими вопросами и предложениями, 
делились идеями по работе Центра.

На сегодняшний день Православ-
ный Молодежный центр при Греб-
невском храме Одинцова помимо 
традиционных занятий воскресной 
школы и катехизаторских бесед 
представляет молодежи возможность 
заниматься в двадцати кружках по 
интересам. Это и спортивные сек-
ции, такие как футбол, баскетбол, 
борьба, художественная гимнастика, 
и молодежные хоры, кружки гитары  
и флейты, колокольного звона, а 
также разнообразные ремесленные 
кружки от вышивки и бисероплете-
ния до керамики. Участие в работе 
Молодежного центра принимает бо-
лее трехсот школьников и студентов 
Одинцовского благочиния.

Руководитель Молодежного 
центра священник 

Григорий ФЕДОТОВ.

***
22 октября в 13.00 в храме св. 

вмч. Пантелеимона в сан. Герцена 
состоялась встреча с профессором 
кафедры культурологии Георгием 
Зиновьевичем Блюминым, который 
рассказал об интересных фактах 
из истории храма и рода князей 
Щербатовых. На встречу были 
приглашены прихожане храма 
и много гостей. Перед началом 
встречи была проведена ознако-
мительная экскурсия. Г.З. Блюмин 
является автором книги «Царская 
дорога».

***
29 октября при храме Гребнев-

ской иконы Божией Матери города 
Одинцово состоялось учредительное 
собрание Певческого центра. Во 
вступительном слове благочинный 
церквей Одинцовского округа архи-
мандрит Нестор (Жиляев) отметил, 
что целью создания центра является 
поддержка и координация деятель-
ности молодежных хоров храма, а 
также целенаправленное воспитание 
и обучение будущих певчих, обес-
печение преемственности хоровых 
коллективов. Была представлена 
структура Певческого центра, которая 
помимо уже существующих младше-
го детского, среднего юношеского и 
старшего молодежного хора будет 

включать еще мужской и женский 
хоры, а также вокально-инструмен-
тальный ансамбль. Центр будет 
стараться предоставить все возмож-
ности для желающих послужить Богу 
своими певческими способностями. 
В завершение собрания молодежи 
храма были представлены руково-
дители направлений работы центра. 
Практическое начало деятельности 
было положено уже на собрании 
— совместно было определено вре-
мя спевок, и каждый мог записаться 
на одно из направлений.

***
29 октября в здании Православ-

ного социального центра при храме 
Гребневской иконы Божией Матери 
в Одинцове состоялось очередное 
собрание сестричества во имя 
прмц. Великой княгини Елизаветы 
Феодоровны. Собрание открыл 
благочинный церквей Одинцовс-
кого округа архимандрит Нестор 
(Жиляев). На собрании подробно 
разбиралась работа сестричества 
в предыдущем году и обсужда-
лись планы на будущее. Особое 
внимание было уделено работе 
сестер в детском доме «Благо», 
который располагается на терри-
тории Одинцовского православного 
социального центра. Такое сестри-
чество несет свое послушание в 

центральной районной больнице г. 
Одинцово и в клинической боль-
нице №123.

***
30 октября, в день памяти жертв 

политических репрессий, в Греб-
невском храме прошли памятные 
мероприятия с участием «Общества 
жертв политических репрессий 
Одинцовского района». Участники 
мероприятия, а их было около 40 
человек, молились на панихиде. 
Затем в здании Православного со-
циального центра при Гребневском 
храме для них был устроен концерт 
и торжественный обед. Каждому 
участнику был вручен подарок.

***
13 октября в сети Интернет 

появился новый сайт http:/ www.
sherbatovo-hram.ru/. Он создан 
приходом Свято-Пантелеимонов-
ского храма пос. санатория им. 
Герцена Одинцовского района. 
Новый сайт содержит информацию 
о жизни прихода, а также рас-
сказывает о деятельности Центра 
духовного развития детей им. св. 
равноап. Кирилла и Мефодия на 
базе воскресной школы храма. В 
сети Интернет имеют также свои 
сайты Покровский храм с. Локотня 
и Успенский храм с. Успенское.
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В соответствии с Бюджетным кодек-
сом Российской Федерации, главой 
31 Налогового кодекса Российской 
Федерации, Федеральным законом от 
6.10.2003 № 131-ФЗ “Об общих принци-
пах организации местного самоуправле-
ния в Российской Федерации”, Уставом 
Одинцовского муниципального района 
Московской области Совет депутатов 
Одинцовского муниципального района 
Московской области решил:

1.  Установить и ввести настоящим 
решением с 1.01.2007 года на территории 
муниципального образования “Одинцов-
ский муниципальный район Московской 
области” земельный налог, определить 
налоговые ставки, порядок и сроки уп-
латы налога за земли, находящиеся в 
пределах границ Одинцовского муници-
пального района Московской области.

Настоящее решение распространяется на 
земельные участки, находящиеся в преде-
лах границ Одинцовского муниципального 
района - территорий городских и сельских 
поселений, образованных в составе Один-
цовского муниципального района:

- городское поселение Большие Вя-
земы;

- городское поселение Голицыно;
- городское поселение Заречье;
- городское поселение Кубинка;
- городское поселение Лесной городок;
- городское поселение Новоивановское;
- городское поселение Одинцово;
- сельское поселение Барвихинское;
- сельское поселение Горское;
- сельское поселение Ершовское;
- сельское поселение Жаворонковское;
- сельское поселение Захаровское;
- сельское поселение Назарьевское;
- сельское поселение Никольское;
- сельское поселение Успенское;
- сельское поселение Часцовское, 
- а также межселенные территории 

Одинцовского муниципального района.
2. Налогоплательщиками налога при-

знаются организации и физические лица, 
обладающие земельными участками на 
праве собственности, праве постоянного 
(бессрочного) пользования или праве 
пожизненного наследуемого владения в 
пределах границ Одинцовского муници-
пального района Московской области.

3. Объектом налогообложения призна-
ются земельные участки, расположенные 
в пределах территории муниципального 
образования “Одинцовский муниципаль-
ный район Московской области”.

4. Установить, что налоговая база оп-
ределяется как кадастровая стоимость 
земельных участков, признаваемых объ-
ектом налогообложения в соответствии 
со статьей 389 Налогового кодекса Рос-
сийской Федерации, и определяется в 
отношении каждого земельного участка 
как его кадастровая стоимость по состо-
янию на 1 января года, являющегося на-
логовым периодом. Порядок определения 
налоговой базы определяется в соответс-
твии со статьями 391 и 392 Налогового 
кодекса Российской Федерации.

5. По результатам проведения государс-
твенной кадастровой оценки земель кадас-
тровая стоимость земельных участков по 
состоянию на 1 января календарного года 
подлежит доведению до сведения налого-
плательщиков администрацией Одинцовс-
кого муниципального района путем опубли-
кования в средствах массовой информации 
Одинцовского муниципального района не 
позднее 1 марта указанного года.

6. Установить налоговые ставки в сле-
дующих размерах:

1) 0,1 процента - в отношении земель-
ных участков, предоставленных:

- для целей организации санаторно-
курортного лечения, отдыха и оздорови-
тельных мероприятий, дачных хозяйств 
федеральным государственным учрежде-
ниям и предприятиям Управления делами 
Президента Российской Федерации,

- пансионатам, санаториям, домам 
отдыха, детским лагерям, больницам, и 
используемых непосредственно для осу-
ществления основной деятельности,

- жилищно-строительным кооперативам,
- монастырям для восстановления и 

строительства церковного комплекса;
2) 0,3 процента - в отношении земель-

ных участков:
- отнесенных к землям сельскохозяйс-

твенного назначения или к землям в со-
ставе зон сельскохозяйственного исполь-
зования в поселениях и используемых для 
сельскохозяйственного производства;

- занятых жилищным фондом и объек-
тами инженерной инфраструктуры жилищ-
но-коммунального комплекса (за исключе-
нием доли в праве на земельный участок, 
приходящейся на объект, не относящийся 
к жилищному фонду и к объектам инже-
нерной инфраструктуры жилищно-комму-
нального комплекса) или предоставленных 

для жилищного строительства;
- предоставленных для личного под-

собного хозяйства, садоводства, огород-
ничества или животноводства;

3) 0,5 процента – в отношении земель-
ных участков, предоставленных:

- гаражно-строительным кооперативам 
и физическим лицам в гаражно-строи-
тельных кооперативах;

- негосударственным образовательным  
учреждениям Московского областного 
Совета Российской оборонной спортив-
но-технической организации для разме-
щения комплекса зданий и сооружений 
школ, используемых для реализации про-
грамм начального профессионального и 
дополнительного образования, подготовки 
специалистов для Вооруженных сил;

4) 1,5 процента - в отношении прочих 
земельных участков.

7. Установить отчетными периодами 
для налогоплательщиков - организаций 
и физических лиц, являющихся индиви-
дуальными предпринимателями, первый 
квартал, полугодие и девять месяцев 
календарного года.

8. Определить следующие порядок и 
сроки уплаты налога и авансовых плате-
жей по налогу:

8.1. Налогоплательщики - организации и 
физические лица, являющиеся индивиду-
альными предпринимателями, уплачивают 
суммы авансовых платежей по налогу не 
позднее 30 апреля, 31 июля, 31 октября 
текущего налогового периода как одну 
четвертую налоговой ставки процентной 
доли кадастровой стоимости земельного 
участка по состоянию на 1 января года, 
являющегося налоговым периодом.

8.2. Налогоплательщики - физические 
лица, не являющиеся индивидуальными 
предпринимателями, уплачивающие налог 
на основании налогового уведомления, в 
течение налогового периода уплачивают 
два авансовых платежа по налогу до 30 
октября и до 30 ноября. Сумма авансо-
вого платежа по налогу исчисляется как 
произведение соответствующей налого-
вой базы и доли, не превышающей одной 
третьей налоговой ставки.

8.3. Сумма налога, подлежащая уплате 
по истечении налогового периода, упла-
чивается 1 февраля года, следующего за 
истекшим налоговым периодом. Сумма 
налога, подлежащая уплате по истечении 
налогового периода, определяется как 
разница между суммой налога, исчислен-
ной по ставкам, установленным пунктом 
6 настоящего решения, и суммами аван-
совых платежей по налогу.

9. Налоговые декларации по налогу 
представляются в Инспекцию ФНС Рос-
сии по г.Одинцово налогоплательщиками 
- организациями и физическими лицами, 
являющимися индивидуальными предпри-
нимателями, 1 февраля года, следующего 
за истекшим налоговым периодом.

Расчеты сумм по авансовым платежам 
по налогу представляются в Инспекцию 
ФНС России по г.Одинцово налогоплатель-
щиками в течение налогового периода по 
истечении отчетного периода не позднее 
30 апреля, 31 июля, 31 октября.

10. Определить следующие порядок 
и сроки представления в Инспекцию 
ФНС России по г.Одинцово документов, 
подтверждающих право на уменьшение 
налоговой базы, налогоплательщиками, 
имеющими право на уменьшение нало-
говой базы в соответствии с пунктом 5 
статьи 391 Налогового кодекса Российс-
кой Федерации:

10.1. Налогоплательщики - физические 
лица, являющиеся индивидуальными пред-
принимателями, представляют документы, 
подтверждающие право на уменьшение 
налоговой базы, в сроки, установленные 
для представления налоговых расчетов по 
авансовым платежам по налогу и налого-
вой декларации по налогу.

10.2. Налогоплательщики - физические 
лица, не являющиеся индивидуальны-
ми предпринимателями, представляют 
документы, подтверждающие право на 
уменьшение налоговой базы, в срок до 
1 февраля года, являющегося налоговым 
периодом. В случае возникновения (утра-

ты) в течение налогового периода права 
на уменьшение налоговой базы налого-
плательщиками представляются докумен-
ты, подтверждающие возникновение (ут-
рату) данного права, в течение 30 дней 
со дня его возникновения (утраты).

11. Освободить от налогообложения зе-
мельным налогом следующие категории 
налогоплательщиков - физических лиц, 
имеющих постоянное место жительства в 
Одинцовском муниципальном районе, - в 
отношении одного земельного участка, 
расположенного на территории Одинцов-
ского муниципального района:

11.1. В полном размере:
1) Герои Советского Союза, Герои 

Российской Федерации, Герои Социа-
листического Труда и полные кавалеры 
ордена Славы;

2) инвалиды, имеющие II и III степень 
ограничения способности к трудовой де-
ятельности, а также лица, которые имеют 
I и II группу инвалидности, установленную 
до 1 января 2004 года без вынесения 
заключения о степени ограничения спо-
собности к трудовой деятельности;

3) инвалиды с детства, а также семьи, 
имеющие детей-инвалидов;

4) ветераны, инвалиды и участники 
Великой Отечественной войны, боевых 
действий, а также граждане, на которых 
законодательством распространены со-
циальные гарантии и льготы участников 
Великой Отечественной войны;

5) физические лица, имеющие право 
на получение социальной поддержки в 
соответствии с Законом Российской Фе-
дерации “О социальной защите граждан, 
подвергшихся воздействию радиации 
вследствие катастрофы на Чернобыльской 
АЭС” (с учетом изменений и дополнений), 
в соответствии с Федеральным законом 
от 26 ноября 1998 года № 175-ФЗ “О 
социальной защите граждан Российской 
Федерации, подвергшихся воздействию 
радиации вследствие аварии в 1957 году 
на производственном объединении “Маяк” 
и сбросов радиоактивных отходов в реку 
Теча” и в соответствии с Федеральным 
законом от 10 января 2002 года № 2-ФЗ 
“О социальных гарантиях гражданам, 
подвергшимся радиационному воздейс-
твию вследствие ядерных испытаний на 
Семипалатинском полигоне”;

6) физические лица, принимавшие в 
составе подразделений особого риска 
непосредственное участие в испытаниях 
ядерного и термоядерного оружия, ликви-
дации аварий ядерных установок на средс-
твах вооружения и военных объектах;

7) физические лица, получившие или 
перенесшие лучевую болезнь или став-
шие инвалидами в результате испытаний, 
учений и иных работ, связанных с любы-
ми видами ядерных установок, включая 
ядерное оружие и космическую технику;

8) физические лица, являющиеся члена-
ми многодетных семей, имеющих в своем 
составе трех и более несовершеннолетних 
детей, в том числе усыновленных и при-
нятых под опеку (попечительство), а также 
детей, обучающихся по очной форме обу-
чения в образовательных заведениях лю-
бых организационно-правовых форм, - до 
окончания обучения, проходящих военную 
службу по призыву, - до достижения ими 
возраста двадцати трех лет;

9) пенсионеры по возрасту: женщины - 
по достижении 55 лет, мужчины - 60 лет.

11.2. В размере 50 процентов от начис-
ленной суммы налога – работники орга-
низаций и  учреждений, финансируемых 
из бюджета Одинцовского муниципаль-
ного района, если оба супруга являются 
работниками указанных организаций и  
учреждений.

11.3. В размере 25 процентов от на-
численной суммы налога - работники 
организаций и учреждений, финансиру-
емых из бюджетов различных уровней, 
если оба супруга являются работниками 
финансируемых из бюджетов различных 
уровней организаций и учреждений.

12. Освободить от налогообложения 
земельным налогом в полном размере 
следующие категории налогоплательщи-
ков - юридических лиц:

1) предприятия и организации жилищ-
но-коммунального хозяйства Одинцовс-
кого муниципального района, обслужи-
вающие муниципальный жилой фонд и 
(или) осуществляющие его эксплуатацию; 
муниципальные унитарные предприятия 
теплосетей, электросетей, водоснабжения 
и водоотведения Одинцовского муници-
пального района - в отношении земельных 
участков, непосредственно занятых муни-
ципальным жилым фондом, коммунальны-
ми объектами и объектами инженерной 
инфраструктуры и используемых для осу-
ществления основной деятельности;

2) бюджетные учреждения, финанси-
руемые за счет средств бюджета Один-
цовского муниципального района, - в 
отношении земельных участков, занятых 
объектами недвижимости, используемы-
ми для основной деятельности;

3) органы местного самоуправления 
Одинцовского муниципального района 
и поселений, входящих в состав Один-
цовского муниципального района, - в 
отношении земельных участков, занятых 
объектами недвижимости, используемы-
ми для основной деятельности;

4) муниципальные унитарные специа-
лизированные предприятия Одинцовского 
муниципального района, осуществляющие 
деятельность в сфере ритуальных услуг, 
- в отношении земельных участков, ис-
пользуемых непосредственно для осу-
ществления основной деятельности, за 
исключением земельных участков, заня-
тых административными зданиями;

5) муниципальные унитарные предпри-
ятия Одинцовского муниципального райо-
на, осуществляющие услуги по вывозу и 
захоронению бытовых отходов от юриди-
ческих и физических лиц, - в отношении 
земельных участков, используемых непос-
редственно для осуществления основной 
деятельности, за исключением земельных 
участков, на которых расположены адми-
нистративные здания;

6) автономные некоммерческие образо-
вательные организации, финансируемые 
из бюджета Одинцовского муниципального 
района, - в отношении земельных участ-
ков, используемых непосредственно для 
осуществления основной деятельности;

7) государственные учреждения соци-
ального обслуживания граждан пожилого 
возраста и инвалидов, финансируемые 
за счет средств бюджета Московской 
области, - в отношении земельных учас-
тков, используемых непосредственно для 
осуществления основной деятельности.

13. Установить, что указанные в насто-
ящем решении льготы носят заявитель-
ный характер.

14. Обязать глав городских и сельских 
поселений:

14.1. Провести разъяснительную работу 
среди населения по применению настоя-
щего решения.

14.2. Представить в ИФНС России по 
г.Одинцово заявления граждан и доку-
менты, подтверждающие право на льго-
ты. Льготы, указанные в пунктах (8), (9) 
подпункта 11.1, подпункте 11.2, подпункте 
11.3 настоящего решения, подтверждают-
ся справкой о праве на льготы граждан, 
имеющих земельные участки на подве-
домственных территориях, подписанной 
главой администрации поселения.

15. Главы городских и сельских поселе-
ний несут персональную ответственность за 
достоверность представляемых сведений.

16. Опубликовать настоящее реше-
ние в средствах массовой информации 
Одинцовского муниципального района не 
позднее 30 ноября 2006 года.

17. Настоящее решение вступает в 
силу с 1 января 2007 года, за исклю-
чением пункта 11, действие которого 
распространяется на правоотношения, 
возникшие с 1 января 2006 года.

18. Признать утратившим силу решение 
Совета депутатов Одинцовского муници-
пального района Московской области от 
18.11.2005г. № 3/3  «Об установлении зе-
мельного налога на территории Одинцовско-
го муниципального района» с дополнениями 
и изменениями, внесенными решениями 
Совета депутатов Одинцовского муници-
пального района от 2.03.2006г. № 6/6, от 
7.04.2006г. № 15/7, от 28.04.2006г. № 6/8, от 
18.08.2006г. № 4/10, с момента вступления 
в силу настоящего решения.

19. Контроль за выполнением насто-
ящего решения возложить на руково-
дителя администрации Одинцовского 
муниципального района Абраменко З.В., 
глав городских и сельских поселений, за-
местителя руководителя администрации 
Одинцовского муниципального района, 
начальника финансово-казначейского 
управления Тишкину Л.Е.

А.Г. ГЛАДЫШЕВ,
глава Одинцовского муниципального 

района.

РЕШЕНИЕ 
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ОДИНЦОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
от 3.11.2006 года №7/11

О земельном налоге на территории Одинцовского муниципально-
го района и о признании утратившим силу решения Совета депу-
татов Одинцовского муниципального района Московской области от 
18.11.2005г. № 3/3  «Об установлении земельного налога на территории 
Одинцовского муниципального района» с дополнениями и изменени-
ями, внесенными решениями Совета депутатов Одинцовского муни-
ципального района от 02.03.2006г. № 6/6, от 07.04.2006г. № 15/7, от 
28.04.2006г. № 6/8, от 18.08.2006г. № 4/10

В соответствии со статьей 346.29 Налогового кодекса 
Российской Федерации, Бюджетным кодексом Российс-
кой Федерации, Уставом муниципального образования 
«Одинцовский муниципальный район Московской об-

ласти» Совет депутатов Одинцовского муниципального 
района Московской области решил:

1. Установить, что на территории Одинцовского муници-
пального района в 2007 году действуют значения корректиру-

ющего коэффициента базовой доходности К2, установленные 
решением Совета депутатов Одинцовского муниципального 
района от 18.11.2005 г. № 5/3 «О системе налогообложения 
в виде единого налога на вмененный доход для отдельных 
видов деятельности в муниципальном образовании «Одинцов-
ский муниципальный район Московской области».

2. Опубликовать настоящее решение в средствах 
массовой информации Одинцовского муниципального 
района не позднее 30 ноября 2006 года.

3. Настоящее решение вступает в силу с 1 января 
2007 года.

А.Г. ГЛАДЫШЕВ,
глава Одинцовского муниципального района.

Об установлении значений корректирующего коэффициента базовой доходности К2 
на 2007 год на территории Одинцовского муниципального района

РЕШЕНИЕ 
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ОДИНЦОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
от 3.11.2006 года №8/11
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8 НОЯБРЯ 1961 ГОДА в эфир 
центрального телеканала вы-
шел первый выпуск КВН. С тех 
пор на сцене сменились тысячи 
лиц и команд, менялись поли-
тика и жизнь, перерождались 
шутки, но не менялся ведущий, 
а ныне — президент Междуна-
родного союза КВН Александр 
Масляков.  С его поздравления 
с Международным днем КВН 
и начался марафон. В честь 
чемпионов Высшей Лиги КВН 
1961-2005 годов были заложе-
ны «звезды», многочисленные 
гости стали свидетелями и 
участниками факельного шест-
вия. Но главным событием 
стало выступление команд в 
режиме нон-стоп.

Поучаствовать съехались 116 
команд из 26-ти регионов Рос-
сийской Федерации, а также 
из Молдавии, Украины, Бе-
лоруссии и даже Голландии. 
«Мы все этого очень ждали и 
долго готовились к данному 
событию. Такие мероприятия 
проводить всегда сложно, но 
в то же время и интересно. 
Впервые нечто подобное мы 
организовали на 40-летие Клу-
ба, а сегодня отмечаем уже 
его 45-летний юбилей. За все 
годы существования КВНа су-
щественно расширилась гео-
графия участников, повысился 
уровень выступления команд, 
и от этого праздника мы тоже 
ждем  замечательного настро-
ения и новых шуток», — сказал  
директор марафона Евгений 
Думбровский. 

Команда КВН из Одинцова под 
выражающим настрой ее участ-
ников названием «О`К» создана 
для больших целей. «Мы со брали 
талантливых и ярких ребят. Сре-
ди них —  студенты Одинцовс-
кого гуманитарного университета 
и студенты московских вузов, 
которые живут в нашем районе 
и готовы защищать его честь 
на сцене. Мы надеемся, что 
наш творческий порыв сможет 
создать хорошее настроение у 
зрителей и заставит всех смеять-
ся. Мы — энергичная и веселая 
команда, которая еще заявит 
о себе», — пояснил ее капитан 
Олег Симанков.

Одинцовский район еще сов-
сем молодой, и здесь очень 
многое делается для подрас-
тающего поколения. Сегодня 
у нас есть свой муниципаль-
ный университет, построены 
современные Волейбольный и 
Ледовый центры. А теперь есть 
и своя команда КВН.

«Считаю, что помогать жите-
лям района должны не толь-
ко власти. Если организации 

и предприятия, действующие 
в Одинцовском районе, будут 
хоть немного заботиться об 
одинцовцах, то жизнь станет 
качественно лучше, — гово-
рит заместитель председателя 
Центра силовых и правоохра-
нительных ведомств Алексей 
Пелёвин. — Мы должны со всей 
ответственностью подходить ко 
всему, что делаем. На сегод-
няшний день в нашей работе 
есть три основных направления. 
Во-первых, — это наши ветера-
ны, которых мы поддерживаем 
не только накануне праздников, 
но и помогаем им в решении 
их житейских проблем. Совсем 
недавно на пресс-конференции 
в Доме отдыха «Покровское» мы 
заявили о том, что намерены 
возродить в районе тимуровское 
движение, и сейчас вплотную 
решили заняться этим. Ещё 
появилась идея создать в Один-
цовском районе новую команду 
КВН. Около полугода назад мы 
начали подбирать веселых и на-
ходчивых ребят. В конце августа 
этого года приняли решение 
о совместном сотрудничестве 
с руководством ОГУ, и теперь 
команда имеет возможность 
«творить» и в университете, и в 
Доме отдыха. Первое их выступ-
ление состоялось в Одинцовс-
ком гуманитарном университете, 
а в начале ноября наша команда 
стала участником КВН-мара-
фона, посвященного 45-летию 
Клуба Веселых и Находчивых. 
Ребята очень переживали и 
волновались, выступая на одной 
сцене с «акулами» КВНа, но пер-
вый блин вышел совсем не ко-
мом. И впереди у нас большие 
планы. Уже сейчас планируется 
январское выступление команды 
в Высшей Лиге в городе Сочи, 
в марте - марафон в Харькове. 
Но для нашего района основ-
ным событием станет, конечно, 
фестиваль в «Покровском». В 
феврале мы планируем собрать 
в Доме отдыха пять-шесть ко-
манд из Москвы и Подмосковья. 
При всей загруженности на ра-
боте и в учебе, мы постоянно 
встречаемся и готовим новые 
выступления. После КВН-мара-
фона вновь собрались в ОГУ, 
чтобы подвести итоги проде-
ланной работы. Ребятам вручили 
подарки от идейного вдохнови-
теля ЦВСПВ Дмитрия Юрьевича 
Погорелова, был установлен 
график репетиций. Наши ребята 
играют на равных со многими 
известными КВН-щиками! Это о 
чем-то говорит. Мы уже можем 
гордиться нашей командой, но 
то ли еще будет»…

Павел АЛЕКСЕЕВ.

ОДИНЦОВСКИЕ ОДИНЦОВСКИЕ 
КВН-КВН-щикищики

Полгода назад в Одинцовском районе появилась своя ко-
манда КВН. А уже 8 ноября наши КВН-щики выступили на 
сцене Дворца культуры Московского государственного инс-
титута путей сообщения (МИИТ), где прошел двухдневный 
КВН-марафон, посвященный 45-летию со дня основания 
Клуба Веселых и Находчивых. И как отметил руководитель 
команды,  заместитель начальника Центра ветеранов силовых 
и правоохранительных ведомств Алексей Пелёвин: «Это только 
начало большого пути!»

ЗНАЙ НАШИХ! ОФИЦИАЛЬНО

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА 

Заказчик: МУЗ «Перхушковская участковая больни-
ца», Московская область, Одинцовский район, с. Пер-
хушково. Финансирование: бюджет района. Предмет 
контракта: оказание в 2007 году услуг по техничес-
кой эксплуатации больничного комплекса. Начальная 
цена контракта: 6 млн. 489 тыс. руб. Конкурсная 
документация предоставляется по адресу Заказчика 
в рабочие дни с 10 до 14 часов. с 22.11.2006г. Тел.  
598-87-62; 598-87-36. 

Полный текст извещения размещен на официаль-
ном сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: комитет по делам молодежи, культуре 
и спорту, Московская область, г. Одинцово, ул. Го-
ворова, д.38. Тел/факс 593-59-21. Финансирование: 
бюджет района. Предмет контракта: поставка двух 
снегоходов «Буран». Сроки поставки: до 29.12.2006г.
Начальная цена контракта: 256 400 рублей. Кон-
курсная документация предоставляется бесплатно 
по адресу Заказчика с 24.11.06г. с 10 до 12 часов.
Критерии оценки заявок: цена контракта, качество 
работ, срок поставки. Полный текст извещения и 
конкурсная документация размещена на официаль-
ном сайте: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: администрация сельского поселения 
Горское.

Место нахождения, адрес: Московская область, 
Одинцовский р-н, п.Горки-2, д.16. Предмет контрак-
та: вывоз ТБО. Место и срок поставки: сельские 
населенные пункты: с. Лайково, с. Знаменское, д. 
Малое и Большое Сареево Одинцовского района. В 
безналичной форме. Оплата по факту выполненных 
работ (оказанных услуг) на основании счетов-фактур. 
Конкурсная документация предоставляется бесплат-
но по адресу Заказчика с 24 ноября 2006 г. по 25 
декабря 2006 г. Прием заявок: по адресу Заказчика. 
Критерии оценки: цена контракта, качество, срок 
поставки. Вскрытие конвертов: по адресу Заказчика 
25 декабря 2006 г. в 10 часов. Подведение итогов 
конкурса: по адресу Заказчика 25 декабря 2006 г. 
Обеспечение заявки и исполнения контракта не пре-
дусмотрено. Полный текст извещения и конкурсная 
документация размещены на сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: управление здравоохранения админист-
рации Одинцовского муниципального района, адрес: 
143000, Московская область, г. Одинцово, ул. Говоро-
ва, д. 10а. Финансирование: бюджет района. Предмет 
и цена контракта: лот №1-лекарственные средства и 
изделия медназначения - 1296,83 тыс.руб., лот №2 
- расходный материал - 496,46 тыс.руб., лот №3 - 
дезсредства - 27,95 тыс.руб. Место поставки:склад 
Заказчика. Срок поставки - в течение 2007 года по 
заявкам Заказчика. Оплата: предоплата 100%. Кон-
курсная документация предоставляется бесплатно с 
29.11.06г. Прием заявок: по адресу Заказчика с 10 
часов 29.11.06 г. по 29.12.06 г. до 10 часов. Критерии: 
качество услуг, цена контракта. Вскрытие конвертов 
и подведение итогов по адресу Заказчика 29.12.06г. 
в 10 часов. Полный текст извещения и конкурсная 
документация размещены на сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: управление здравоохранения админист-
рации Одинцовского муниципального района, адрес: 
143000, Московская область, г. Одинцово, ул. Гово-
рова, д. 10а. Финансирование: бюджет района, фонд 
ОМС. Предмет и цена контракта: лот №1-лекарствен-
ные препараты и изделия медназначения - 65,32 тыс.
руб.(бюджет), лот №2 - лекарственные препараты и 
изделия медназначения - 839,59 тыс.руб.(фонд), лот 
№3 - расходный материал - 144,31 тыс.руб.(фонд), лот 
№4 - дезсредства - 49,20 тыс.руб. Место поставки:
склад Заказчика. Срок поставки - в течение 2007 
года по заявкам Заказчика. Оплата: предоплата 100%. 
Конкурсная документация предоставляется бесплатно 
с 29.11.06г. Прием заявок: по адресу Заказчика с 10 
часов 29.11.06 г.  по 29.12.06 г. до 10 часов. Критерии: 
качество услуг, цена контракта. Вскрытие конвертов 
и подведение итогов по адресу Заказчика 29.12.06 г. 
в 10 часов. Полный текст извещения и конкурсная 
документация размещены на сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: управление здравоохранения адми-
нистрации Одинцовского муниципального района, 
адрес: 143000, Московская область, г. Одинцово, ул. 
Говорова, д. 10а.Финансирование: бюджет района. 
Предмет и цена контракта: иммунобиологические 
препараты - 2 378,70 тыс.руб. Место поставки: склад 
Заказчика. Срок поставки - в течение 2007 года по 
заявкам Заказчика. Оплата: предоплата 100%. Кон-
курсная документация предоставляется бесплатно с 
29.11.06г. Прием заявок: по адресу Заказчика с 10 
часов 29.11.06 г.  по 29.12.06 г. до 10 часов. Критерии: 
качество услуг, цена контракта. Вскрытие конвертов 
и подведение итогов по адресу Заказчика 29.12.06 г. 
в 10 часов. Полный текст извещения и конкурсная 
документация размещены на сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: управление здравоохранения админист-
рации Одинцовского муниципального района.

Место нахождения и почтовый адрес: г.Одинцово, 
ул.Говорова, д.10а, каб.22.

Источник финансирования: бюджет Одинцовского 
муниципального района Московской области.

Предмет муниципального контракта: поставка мо-
торного топлива. 

Место поставки: условия указаны в конкурсной 
документации.

Срок поставки в течение 2007 г. – в обусловлен-
ные договором сроки по мере требования Заказчика. 
Оплата поставляемых товаров: предоплата в размере 
100% в течение 10 банковских дней в безналичной 
форме.

Начальная цена контракта: ЛОТ №1 – 4303 тыс. 
руб., ЛОТ №2 – 860 тыс.руб., ЛОТ №3 – 614 тыс. 
руб.

Конкурсная документация размещена на сайте: 
www.odin.ru и  предоставляется бесплатно по адресу 
Заказчика с 27.11.2006 г. 

Прием заявок осуществляется в рабочие дни по ад-
ресу Заказчика с 10 часов 27.11.2006 г. по 22.12.2006г. 
до 10 часов (время московское). 

Критерии оценки заявок: качество услуг, цена 
контракта.

Вскрытие конвертов с заявками производится по 
адресу Заказчика 22.12.06г. Подведение итогов кон-
курса: по адресу Заказчика 22.12.06г.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№23 от 22 ноября 2006 г.

Муниципальный заказчик: управление здравоохра-
нения администрации Одинцовского муниципального 
района.

Почтовый адрес и место расположения: 143000, 
Московская обл., г.Одинцово, ул. Говорова, д.10а, 
т/ф 596-03-67. 

Предмет конкурса: право заключения муниципаль-
ного контракта на приобретение спец.одежды для 
ОССМП.

Поданы три заявки. По итогам рассмотрения 
котировочных заявок  путем голосования приняты 
ниже следующие решения: присудить право на за-
ключение муниципального контракта на приобретение 
спец.одежды для ОССМП. ООО «БогородскИнвест», 
подавшему заявку на участие в закупке способом ко-
тировок, соответствующую условиям Заказа, с ценой 
муниципального контракта 97 960 рублей.

Полный текст Протокола размещен на официальном 
сайте: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ 
ЗАЯВОК №1 от 21 ноября 2006г.

Заказчик: администрация сельского поселения 
Успенское. Московская обл., Одинцовский район, 
с.Успенское, ул.Советская, д.19 с 10 часов 00 минут по 
10 часов 30 минут по московскому времени.

Предмет конкурса: поставка швейных машин для 
МОУ СОШ Горки-10 для нужд муниципального обра-
зования сельского поселения Успенское.

Признать победителем в проведении запроса котиро-
вок ООО «Фирма Кальвин», г.Москва, ул.Кольская, д.12.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных 
заявок  в полном формате размещен на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ 
ЗАЯВОК №10 от 21.11.06 г.

Заказчик: администрация городского поселения Лес-
ной Городок Одинцовского муниципального района.

Предмет конкурса: право заключения муниципаль-
ного контракта на поставку мебели для Лесногород-
ской СОШ.

В результате рассмотрения и оценки котировочных 
заявок признать победителем в проведении запро-
са котировок цен ООО «Компания Ормис», 109147, 
г.Москва, ул. Таганская, д.39 предложившее наимень-
шую цену контракта 99,78 тыс рублей.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных 
заявок в полном формате размещен на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ 
ЗАЯВОК № 5 от 23.11.2006г.

Заказчик: финансово-казначейское управление ад-
министрации Одинцовского муниципального района, 
143000, Московская область, г.Одинцово, ул.Маршала 
Жукова, д.28.

Предмет запроса котировок: оргтехника, комплек-
тующие.

Получено заявок: 4 (четыре)
В результате рассмотрения и оценки принятых коти-

ровочных заявок признать победителем в проведении 
запроса котировок цен ООО “Сатурн-Групп”, 129626, 
г.Москва, Рижский пр., д.3, стр.1, предложившее на-
именьшую сумму контракта. Протокол рассмотрения и 
оценки котировочных заявок в полном формате разме-
щен на сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК  
№43 от 23  ноября 2006г.

Заказчик: администрация сельского поселения 
Захаровское Одинцовского муниципального района, 
143022, МО, Одинцовский район, п. Летний отдых, 
ул. Зеленая, д.1а.

Предмет конкурса: право заключения муниципального 
контракта на поставку выставочного оборудования для 
размещения экспонатов в Захаровский дом культуры.

Получено заявок: 1 заявка.
123022, г. Москва, ул. Трехгорный Вал, д.14, корпус 3.
В результате рассмотрения и оценки принятых 

котировочных заявок признать победителем в про-
ведении запроса котировок ООО «Медиа Групп»,  
как единственного участника, предложившего  цену 
контракта – 200 000 (двести тысяч) рублей.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных 
заявок в полном формате размещен на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 10 от 21 ноября 2006 года.

Заказчик: муниципальное учреждение здравоохра-
нения «Голицынская поликлиника», 143040, Одинцовс-
кий р-н, г. Голицыно, Свердловский проспект, д. 4.

Предмет конкурса: замена отопительного обору-
дования.

Получено заявок — 1 (одна).
В результате рассмотрения и оценки принятых котиро-

вочных заявок определить победителем ООО «Одингаз-
сервис»: 143000, МО, г. Одинцово, Можайское шоссе, д. 
71, предложившее наилучшие условия по цене контракта 
— 70000 руб. 00 коп. (семьдесят тысяч рублей 00 коп.).

Протокол рассмотрения и оценки заявок в полном 
формате размещен на сайте по адресу: www.odin.ru.


